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Vereadores questionam prefeito sobre apreensão 
de ônibus com pacientes de Jales
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Sol com algumas nuvens.
Não chove.
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Santa Casa de Jales e Unifunec
�rmam parceria para internato

Os representantes da Santa Casa de Jales junto aos 
visitantes da Unifunec (Centro Universitário de Santa Fé do 

Sul), durante a assinatura da nova parceria

Câmara aprova Guarda Civil Municipal de Jales por ampla maioria de votos
A criação da Guarda Civil 

Municipal de Jales (GCMJ) foi 
aprovada por ampla maioria (7 
votos a 3) em Sessão Ordinária 
realizada na última segunda-
-feira, dia 8 de maio. A vota-
ção foi bastante tumultuada e 
tanto vereadores de oposição 
quanto o pequeno público 
contrário à proposta tentou in-
terromper o pronunciamento 

dos vereadores favoráveis. 
Em determinado momen-

to, o presidente Ricardo Gou-
veia teve que pedir pondera-
ção ao ex-presidente Bismark 
Kuwakino, que aos berros atra-
palhava o colega Deley Viei-
ra. “Bismark, por favor, vamos 
respeitar o colega. O senhor já 
foi presidente, não faz isso, não. 
Vamos deixar o colega falar”. 

Apesar da gritaria dos poucos contrários, a criação da GCMJ foi aprovada com mais votos do que o esperado

Com verba da Justiça, Coopersol 
compra prensa e deve dobrar produção

A Coopersol  (Coopera-
t iva de Trabalho Regional 
Sol idár ia  de Catadores de 
Resíduos Sólidos) pretende 
dobrar a sua produção nas 

próximas  semanas,  recu-
perando a perda de fatura-
mento causada pela queda 
na cotação de alguns ma-
teriais  reciclados verif ica-

da nos últimos meses. Para 
isso, a Cooperativa adquiriu 
uma nova prensa para ma-
teriais mais duros, como ba-
cias, baldes, revistas, caixas 

de leite,  papelão e alguns 
tipos de garrafas. A máquina 
já foi comprada e deve che-
gar em aproximadamente 
15 dias. 

Com a verba de penas pecuniárias, a Coopersol adquiriu uma terceira prensa que deve dobrar a produção e dar suporte à 
coleta em Urânia, que começa no dia 22

 PÁGINA A12
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Dia 13 de maio está próximo. Dizem os mal-
dosos que a Princesa Isabel assinou a libertação 
dos escravos a lápis, pois o império inglês exigia 
do Brasil um país livre, já os senhores donos das 
terras brasileiras queriam de Dom Pedro II a 
continuidade da mão-de-obra escrava. Assim, 
pôs a �lha para assinar qualquer coisa. 

E o imperador perdeu o apoio dos latifun-
diários, que deram força à proclamação da 
república. Assim a família imperial fugiu para 
a Europa, e um marechal  se tornou o primeiro 
presidente do Brasil, sem saber muito bem o 
que era uma república, Deodoro da Fonseca. 
Os militares andam azucrinando desde aquela 
época.

Assim, grande parte dos negros, foram 
postos na estrada, sem eira e nem beira, oportu-
nidade ímpar para se fazer uma reforma agrária. 
E a república, comandada pelos fazendeiros, 
chamou os imigrantes para tocar as lavouras, 
como uma forma de se vingarem dos negros: 
chegaram os italianos, os japoneses e outros 
mais para trabalhar na lavoura.

Dentre os italianos, chegaram também os 
urbanos que se instalaram em São Paulo e fun-
daram em 1922 o Partido Comunista Brasileiro. 
Desde aquela época, tem se a mania de conser-
vadores chamar os progressistas de comunistas.

Os negros eram tão desprezados que o 
fundador da Academia Brasileira de Letras era 
um negro, Machado de Assis, que certa vez foi 
chamado de mulato, e o detrator foi desbanca-
do por Joaquim Nabuco: “onde se viu chamar 
o escritor de mulato”. E assim os retratos de 
Machado eram cada vez mais esbranquiçados. 
Dar inteligência a um negro era uma desfeita.

As companhias inglesas que construíam as 
ferrovias contrataram os negros libertos para 
fazer o serviço pesado e assim a região Noro-
este de São Paulo foi povoada de ferroviários 
retintos. Essa é a explicação de Araçatuba ter 
uma escola pública com o nome de Luís Gama, 
advogado negro, referência dos negros na luta 
contra o racismo atualmente. Era uma escola 
cujo prédio beirava a Noroeste do Brasil (NOB). 
Foi uma lucidez do secretário estadual de Edu-

cação da época homenagear os ferroviários.   
Outro fato interessante. Um quadro de 

Cândido Portinari, premiado em Nova York, foi 
recusado por um ministério do governo brasi-
leiro na época porque o pintor brasileiro havia 
posto negros trabalhando na apanha do café. 
Este preconceito com os africanos permanece 
até hoje. Não basta ser tolerante com o racismo, 
os brancos conscientes dessa aberração preci-
sam ser antirracistas.

As lideranças do movimento negro brasilei-
ro preferem comemorar a data do início de sua 
libertação em 20 de novembro, dia da morte de 
Zumbi, líder dos quilombos. Pessoas que são 
contra o Dia da Consciência Negra é gente de 
bens. Do bem, não é.

Comemoremos também 13 de maio, a data 
dos brancos para a libertação dos negros. Mas 
lembre-se: para eles a assinatura de Princesa Isa-
bel  foi feita a lápis. Estão doidos para apagá-la.   

  *É professor, jornalista e escritor. Membro 
das academias de letras de Araçatuba-SP, 
Andradina-SP e Itaperuna-RJ  
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APREENSÃO
A Prefeitura de Jales teve que dar explicações durante a 

semana, por conta de falhas da empresa contratada - a Roela 
& Roela Transportadora Turística Ltda - para transportar 
pacientes de Jales até São José do Rio Preto. Pelo menos 
dois ônibus lotados de pacientes foram apreendidos pela 
Agência Reguladora de Serviços Públicos de Transporte 
do Estado de São Paulo - ARTESP.

SEM CADASTRO
Um ônibus foi apreendido na terça-feira de manhã e o 

outro na quarta-feira à noite, o que causou um certo frisson 
entre os opositores do prefeito Luís Henrique Moreira. Se-
gundo a Artesp, os ônibus não estavam cadastrados junto 
à Agência para a prestação dos serviços. Ou seja, estavam 
em situação irregular.

SUBCONTRATAÇÃO
Detalhe: pelo menos um dos veículos pertence a uma se-

gunda empresa - a Zenatur Turismo Ltda - o que indica que 
a Roela subcontratou os serviços de outra empresa. Outro 
detalhe: o contrato proíbe a subcontratação e, além disso, 
exige que a empresa - ou os ônibus - estejam registrados 
junto à Artesp. A Prefeitura está prometendo uma punição 
para a Roela.

DESDE 2021
Registre-se que, embora o contrato mais recente tenha 

sido assinado após licitação realizada em abril deste ano, 
a Roela & Roela Ltda presta serviços para a Prefeitura 
desde 2021 e, até onde se sabe, esta foi a primeira vez que 
foi autuada pela Artesp. Não está fora de cogitação que a 
昀椀scalização da Artesp tenha sido provocada por denúncia 
de alguma concorrente.

LICITAÇÃO
Na licitação realizada em abril, a Roela & Roela dispu-

tou a prestação dos serviços com outras três empresas e, ao 
昀椀nal, foi a vencedora com a proposta de R$ 935,5 mil por 
12 meses. É provável, porém, que a Prefeitura não vá gastar 
tudo isso. Em 2021, ela pagou R$ 230,5 mil à Roela. E em 
2022 pagou outros R$ 182,4 mil.

DENÚNCIA ACEITA
O juiz Fabio Antonio Camargo Dantas, da 1ª Vara Cri-

minal de Jales, aceitou a denúncia do Ministério Público 
contra a vereadora Carol Amador (MDB), acusada de ter 
se referido ao colega Deley Vieira (UB) como “gorila”. A 
vereadora jura que a palavra utilizada foi “ogro”, o que tam-
bém não é nenhum elogio. E a principal testemunha disse à 
polícia que não tem certeza do que ouviu.

CONFERÊNCIAS DE SAÚDE
José Célio Martini, que já foi homenageado pelo Poder 

Executivo por sua atuação como presidente do Conselho 
Municipal de Saúde durante a pandemia da Covid, foi elei-
to na terça-feira, 09, como representante dos usuários da 
região de Rio Preto nas conferências de Saúde Estadual e 
Nacional, que serão realizadas, respectivamente, em maio 
e julho. Tiveram direito a voto os delegados dos 102 muni-
cípios integrantes da DRS-São José do Rio Preto.

TRABALHO VOLUNTÁRIO
Não é a primeira vez que Martini, atual vice-presidente 

do Conselho Municipal de Saúde de Jales, representa a re-
gião em conferências de Saúde. Dessa vez, ele participará 
da 9ª Conferência Estadual de Saúde, que está marcada para 
o período de 29 a 31 de maio e na 17ª Conferência Nacional 
de Saúde, que ocorrerá em Brasília entre os dias 02 e 05 de 
julho de 2023. O trabalho de Martini no Conselho sempre 
foi voluntário.

AMEAÇA
Os ânimos estiveram exaltados na sessão da Câmara 

Municipal de segunda-feira, 08, durante a discussão do 
projeto de lei complementar que cria a Guarda Civil Muni-
cipal em Jales. O vereador Deley Vieira bateu boca com um 
manifestante - um mototaxista - contrário à aprovação do 
projeto. Deley chegou a ameaçar o rapaz de chamar a polí-
cia para retirá-lo do local. O vereador Bismark Kuwakino 
foi outro que perdeu as estribeiras e aprontou uma gritaria 
durante o discurso de Deley.

URGÊNCIA
Ao 昀椀m e ao cabo, o projeto foi aprovado com sete votos 

favoráveis e apenas três contrários. A surpresa 昀椀cou por 
conta do vereador Bruno Henrique de Paula, que fez dis-
cursos contra a criação da Guarda Municipal, mas votou a 
favor. Normalmente, o projeto exigiria duas votações com 
um intervalo de 15 dias, mas, graças a um pedido de urgên-
cia do prefeito, ele foi aprovado com apenas uma votação. 

RECURSOS REJEITADOS
Mais uma moradora do conjunto habitacional “Honório 

Amadeu” foi bene昀椀ciada por decisão do TJ-SP, que rejeitou 
recursos da Prefeitura de Jales e da CDHU. Nos recursos, 
Prefeitura e CDHU pretendiam “derrubar” sentença do 
juiz Adílson Vagner Ballotti, da 3ª Vara Cível de Jales, que 
mandou as duas reformarem a casa da moradora da Rua 
“Ângelo Viana Pimentel”. 

CULPAS
A CDHU ainda tentou jogar a culpa somente na Pre-

feitura que, de seu lado, tentou culpar a empresa Tecnicon 
Ltda, responsável pela construção das casas do conjunto, 
mas os argumentos de ambas não colaram. Além de con昀椀r-
mar que elas terão que reformar a casa, o TJ-SP con昀椀rmou, 
também, a indenização de R$ 8 mil por danos morais, que 
havia sido determinada pelo juiz Ballotti.

CONSTRANGEDORA 
Os vereadores Carol Amador, Bismark Kuwakino, 

Hilton Marques e Bruno de Paula foram rápidos no gatilho. 
Já no dia seguinte ao episódio envolvendo os ônibus com 
pacientes de Jales, eles protocolaram um requerimento 
encaminhado ao prefeito Luís Henrique, com nada menos 
que 25 perguntas a respeito do assunto. Eles consideraram 
que a situação, noticiada por vários veículos da imprensa 
regional, foi constrangedora para os pacientes e vexatória 
para a cidade.

CARDOSO

Valdir José

Sementes para a eternidade

Princesa Isabel assinou a lápis

A Força da Ancestralidade

A evolução é constante e estamos sempre 
em transformação, seja ela física, emocional, 
psicológica, social e espiritual. De geração em 
geração são notórias as mudanças, ciclos são 
concluídos para que outros tenham início.

Mas, será que tudo é mutável o tempo 
todo? Será que nada dura para sempre? Qual 
a nossa participação em todas essas transfor-
mações? No Evangelho escrito por Mateus, 
Jesus assegura: “O céu e a terra passarão, mas as 
minhas palavras não passarão” (Mt 24,35). No 
Evangelho escrito por João, Simão Pedro diz a 
Jesus: “Senhor, a quem iríamos nós? Tu tens as 
palavras de vida eterna” (Jo6,68).

Jesus não tem apenas palavras de vida 
eterna, Ele é “A Palavra Viva de Deus”; “No 
princípio era o Verbo, e o Verbo estava junto de 
Deus e o Verbo era Deus. Ele estava no princípio 
junto de Deus. Tudo foi feito por ele, e sem ele 
nada foi feito” (Jo 1,1-3). Jesus nos ensina que 
é possível fazer a vontade do Pai, observar e 
obedecer aos seus mandamentos, especial-
mente em relação ao amor incondicional pelo 

ser humano. 
Na história da criação, dentre todas as 

criaturas, Deus formou o ser humano à sua 
imagem e semelhança. Com isso, permitiu que 
participássemos com Ele de vários aspectos de 
sua natureza, tais como: o livre-arbítrio que é 
um princípio eterno, de liberdade, pois assim 
como o Senhor escolheu livremente dar vida 
a todas as coisas, também nos deu a liberdade 
de escolhermos entre o bem e o mal. 

Outro aspecto da natureza de Deus que 
nos foi concedido é o de experimentarmos 
a grandeza de seu amor, pois diferente das 
demais criaturas, que agem por instinto de pro-
teção e sobrevivência da espécie, nós fomos 
agraciados com a plenitude da vida na paterni-
dade, na maternidade e na fraternidade.  

A Sagrada Escritura nos mostra, que o amor 
de Deus pode ser vivido: 1. Na paternidade e na 
maternidade em qualquer condição biológica: 
“E ele disse-lhe: “Voltarei à tua casa dentro de 
um ano, a esta época; e Sara, tua mulher, terá 
um �lho. Ora, Sara ouvia por detrás, à entrada 

da tenda. Abraão e Sara eram de idade avança-
da, e Sara tinha já passado da idade.” (Gn18,10-
11). 2. Independente da condição biológica: 
“José, filho de Davi, não temas receber Maria 
por esposa, pois o que nela foi concebido 
vem do Espírito Santo. Ela dará à luz um �lho, 
a quem porás o nome de Jesus, porque ele sal-
vará o seu povo de seus pecados”(Mt 1,20-21). 
3. E  não está limitado ao parentesco consan-
guíneo: “E, apontando com a mão para os seus 
discípulos, acrescentou: “Eis aqui minha mãe e 
meus irmãos. Todo aquele que faz a vontade de 
meu Pai que está nos céus, esse é meu irmão, 
minha irmã e minha mãe” (Mt 12,49-50).

Vivamos o amor hoje e aproveitemos as 
mudanças em nossas vidas na companhia das 
pessoas, sem nos esquecermos que existe o 
que dura para sempre. Que não nos afastemos 
da imagem e semelhança de Deus, que faça-
mos boas escolhas, espalhemos o amor por 
onde passarmos e produzamos sementes de 
eternidade para as gerações futuras. 

*É contadora da Diocese de Jales

Chegamos a Vila Verde no final da tarde. 
Era mês de abril, final dos anos 80. Fazia um 
friozinho gostoso. Depois de um dia inteiro 
dirigindo desde Lisboa, �nalmente estávamos 
perto do nosso destino. No hotel, falei com 
a gerente sobre o motivo da nossa viagem: 
busca pela ancestralidade.

- E qual é a sua família? – perguntou-me a 
moça, muito educada.

- Fonseca. Tenho aqui uma lista com os 
nomes dos irmãos do meu avô.

- Deixe-me vêire, pediu-me, modulando a 
voz em delicioso sotaque de fado.

Concluímos que o avô dela era irmão do 
meu avô, ambos já falecidos. Apenas meia hora 
nos separava das nossas origens. Não deu para 
esperar o dia seguinte. Eu, minha mulher, mi-
nha irmã e meu cunhado deixamos o cansaço 
de lado e fomos assim mesmo, já começando 
a escurecer.

Na Freguesia de Paçô, entramos no primei-
ro bar, falamos sobre o motivo da nossa viagem 
e o nome da família. Um homem que estava ali 
perto ouviu nossa conversa e veio até nós. Era 
o marido de uma prima do meu pai. A partir daí 
foi tudo festa e emoção. Para nós e para eles. 
Tinham até fotos nossas, que a minha tia havia 
enviado nas suas correspondências.

Conhecermos vários parentes, estivemos 
no quarto onde o meu avô nasceu, em maio de 
1888, mês e ano da Abolição, por coincidência. 
Tiramos fotos em frente à igrejinha onde ele 
foi batizado e onde também se casou com a 
minha avó.

Atravessamos o Atlântico, rodamos vá-
rios quilômetros. Quantos de nós já fizemos 
aventura semelhante? É a força da ancestrali-
dade que nos move e nos faz sentir orgulho de 
sobrenomes, que muitas vezes são comuns, 
como o nosso. Mas é nosso, parte de uma ca-
deia de afetividades bem de�nida na linha do 
tempo. São os laços de família, bem apertados, 
bem identi�cados.

Tempos depois, já no Rio de Janeiro, li no 
jornal um artigo do Nei Lopes, compositor e 
estudioso das culturas africanas, em que ele 
observava que os afrodescendentes brasileiros 
não têm sobrenomes africanos, mas portugue-
ses. É que os escravizados acabavam sendo 
identi�cados pelos nomes dos seus senhores, 
como um certi�cado de propriedade. E os seus 
descendentes têm que carregar esses sobre-
nomes pela vida afora. Como é que eu nunca 
tinha pensado nisso antes?

Os negros eram capturados em regiões 
diversas da África, com culturas, religiões e 

línguas diferentes, mas quando chegavam 
aqui viravam uma coisa só: mão de obra, sem 
passado, sem futuro, sem história. Misturados, 
apartados das suas famílias, vendidos sepa-
radamente dos filhos, mulheres, maridos, 
amigos.

Os seus nomes de origem eram trocados 
por outros, muitas vezes com requintes de 
crueldade, usando o mesmo nome do tra�can-
te que os vendeu.

Lembrei-me da minha viagem a Portugal. 
Talvez tão sofrido quanto a perda da liberdade 
seja a privação da ancestralidade.

Felizmente, muitos dos nossos irmãos 
afrodescendentes já perceberam que, agora 
que o sobrenome é seu, podem, com sua 
dignidade, fazer dele um motivo de orgulho e 
não de dor. Honrar esse sobrenome será uma 
homenagem aos seus antepassados e não aos 
senhores deles.

Conhecer um pouco da história ainda é o 
melhor caminho para compreender, respeitar 
e exercitar a empatia em relação aos nossos 
irmãos afrodescendentes.

*É escritor e arquiteto, autor do livro 
“Amores, Marias, Marés”, publicado pela 
Editora Pensamento

Chico
FONSECA (*) Artigo
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RICARDO GOUVEIA
PRESIDENTE DA CÂMARA DE JALES

O 
jeito particularmente educado, de fala mansa 
e bom trato com todas as correntes partidárias, 
deixa a falsa impressão de ser uma pessoa manipu-

lável ou de fraca opinião. Mas muita gente que achava que o 
conhecia se surpreendeu com a personalidade determinada 
e a firmeza de propósito. Ricardo Gouveia, vereador em pri-

meiro mandato, tem se mostrado um presidente competente, 
dedicado e firme em suas decisões, mas também pacificador 
ponderado. Ele é o nosso Personagem da Semana. “Não 
tomo decisões sozinho nem sem pensar. Eu ouço os colegas 
e a assessoria da Câmara, mas respeito a todos e exijo ser 
respeitado”, diz.  

A Tribuna: Como está sendo a 
experiência de ser vereador? Era 
aquilo que o senhor imaginava 
durante a campanha?

Ricardo Gouveia: Não, é um 
pouco diferente porque a gente 
acha que as coisas são um pouco 
mais fáceis, mas não são. O traba-
lho é bem mais complicado, mas 
também é prazeroso porque às 
vezes a gente consegue ajudar as 
pessoas e ter algumas conquistas 
para o município. O trabalho de 
vereador esbarra em vários pro-
blemas e limitações, como falta 
de verbas. Também não adianta 
a gente só pedir as coisas. Nós te-
mos obrigação de montar neste 
carro da Câmara e ir até São Paulo 
e Brasília em busca de verbas. 
Aliás, esta verba da Câmara que 
é devolvida teria que ser usada 
para correr atrás de recursos por-
que às vezes se a gente gasta cem 
mil em viagem, a gente consegue 
dois ou três milhões de recursos 
para o município.  

A Tribuna: A legislação limita 
a função do vereador, como, por 
exemplo, impede que ele crie 
despesas para o município, sem 
apontar a origem do recurso. Isso 
surpreende muita gente, né?

Ricardo Gouveia: Sim. Tem 
vários projetos de lei que a gente 
apresenta e a Procuradoria Jurí-
dica explica que não é permitido, 
então a gente procura outras 
formas, como as Indicações, por 
exemplo.   

A Tribuna: E a função presi-
dente da Câmara? Isso eu tenho 
certeza que te surpreendeu por-
que foi um cargo que caiu no 
seu colo.

Ricardo Gouveia: Eu nunca 
tive a intenção de ser presiden-
te. Sempre disse isso desde o 
começo do mandato. Eu fui o 
vereador mais votado e a regra 
diz que o mais voto é eleito pre-
sidente no começo da Legisla-
tura, mas eu abri mão porque 
estava começando na política, 
tinha que aprender, mas com 
este embate todo sobre reelei-
ção, o cargo acabou caindo no 
meu colo, mas eu estou gostan-
do. Achei que seria algo mais 
complicado, mas graças a Deus, 
a gente sempre conversando 
com pessoas boas e seguindo 
orientações, ouvindo pesso-
as mais experientes no meio 
jurídico, jornalistas, cidadãos, 
está sendo bacana, apesar das 
dificuldades que a gente en-
frenta. É prazeroso e eu vejo 
que consegui acalmar um pou-
co o ambiente que estava meio 
conturbado, meio pesado. Eu 
consegui me aproximar de al-
guns vereadores que estavam 
com os nervos mais abalados e 
parece que já está bem melhor.   

A Tribuna: A Câmara, inclusive 
tem um corpo técnico bastante 
preparado. Todos são experientes 
e têm pós-graduação.

Ricardo Gouveia: Isso ajuda 
bastante. O Marquinhos Zampie-
ri, quanto o Fabinho Galan, a Cris-
tiane, o dr. Rodrigo, procurador 
jurídico, também ajudam demais, 
principalmente a mim que estou 
começando e venho de uma área 
totalmente diferente da política, 
que é a medicina. Praticamente 
todo dia eu os consulto. Desde 
uma audiência pública até deci-
sões mais importantes. A gente 
tem que ter humildade de ouvir 
os outros porque senão, a gente 
pode acabar fazendo alguma 
besteira.  

A Tribuna: O senhor falou em 
apaziguar e o seu desempenho 
tem sido muito elogiado, princi-
palmente na última sessão du-
rante a votação da Guarda Civil, 
que houve muita gritaria e alguns 
vereadores estavam exaltados. O 
senhor teve que chamar a aten-
ção do Bismark Kuwakino e de 
alguns eleitores que estavam 
no plenário. E mesmo assim, o 
senhor pediu ordem, chamou 
a consciência das pessoas sem 
alterar a voz, sem se exaltar.  

Ricardo Gouveia: Eu fui edu-
cado da seguinte forma, a gente 
tem que dar o respeito para ser 
respeitado. A partir do momento 
que um levanta a voz para o ou-
tro, perde a razão. Graças a Deus, 
nestes dois anos e quatro meses 
de mandato eu nunca tive uma 
discussão mais acalorada de tro-
car ofensas. Não temos ideias po-
líticas iguais, mas respeito os ou-
tros. Numa democracia, o debate 
é importante, mas com respeito. 
Eu não vou aceitar, enquanto eu 
for presidente, gritaria, pampei-
ro, confusão e falta de educação 
um com o outro lá dentro. Se eu 
desrespeitar um vereador, eu 
estou desrespeitando os eleitores 
dele. E esse vereador pode ser pai 
de família, avô, ter esposa...isso é 
muito feio. A sociedade não quer 
ver isso. Foi vergonhosa aquela 
discussão. Quem gostou foi meia 
dúzia de pessoas que estavam lá 
pra fazer arruaça, mas a popula-
ção não quer ver aquilo. Imagina 
um empresário que está pensan-
do em investir em Jales, vai lá na 
Câmara e vê aquela briga? Ele fala: 
não vou investir porque uns vão 
me apoiar e outros vão me agre-
dir. Qual a vantagem dessa briga?  

A Tribuna: A impressão é que 
as pessoas confundem o seu jeito 
educado com falta de �rmeza. O 
senhor acha que houve quem se 
surpreendeu com a sua firmeza 
de propósito, inclusive baixando 
resolução sobre porte de arma, 
pedindo a presença da polícia e 
trocando funcionário? 

Ricardo Gouveia: Concordo. 
Algumas pessoas ficaram sur-
presas, sim. Nestes dois anos, por 
causa de muita briga, eu ficava 
mais reservado, só usava a pala-
vra para falar dos meus requeri-
mentos mesmo. Não entrava em 
embate. E as pessoas não conhe-
ciam este meu lado mais firme. 
Meu lado de conversar, também, 
porque todas as decisões não foi 
só o Ricardo que tomou sozinho. 
Foi com a ajuda de mais pessoas. 
A gente nunca acerta 100%, mas 
tem que garantir a ordem e a se-
gurança de todos. 

Troca de funcionários é coisa 
natural. Faz parte do processo, 
tanto que o senhor Léo Huber 
foi muito educado [quando foi 
dispensado], enviou mensagem, 
pediu para �car mais alguns dias 
para terminar o serviço que esta-
va fazendo. Naquele momento, 
nós achamos que o professor 
Cadú seria a melhor opção nesta 
nova gestão da Presidência. É 
um cargo comissionado, de livre 
nomeação e exoneração pela 
Mesa Diretora.  

A Tribuna: Inclusive até alguns 
vereadores que foram contrários 
e disseram na Tribuna da Câmara 
que a medida estava completa-
mente amparada pela lei.  

Ricardo Gouveia: Sim, foi tudo 
dentro da lei. Como a maioria 
da Mesa achou que a troca era 
bené�ca...tanto que o professor 
Cadú sabe que ele também pode 
ser trocado a qualquer momento, 
se mudar a presidência ou se a 
Mesa achar que ele não está indo 
de acordo com o que a gente 
imagina, também. 

A Tribuna: Como o senhor 
recebeu a decisão da justiça de 
Jales que anulou a reeleição do 
Bismark, rati�cando, em contra-
partida, a sua eleição? 

Ricardo Gouveia: Eu acho que 
decisão judicial a gente tem que 
respeitar. Se o dr. Curitiba falasse, 
que tem que ter nova eleição ou 
que eu tinha que sair do cargo, 
eu respeitaria. Não tenho esta 
vaidade. O que a justiça decidir, 
a gente cumpre. Inclusive tem 
uma multa de R$ 5.500,00. Na 
minha opinião, a gente tem que 
pagar, sem recorrer. A gente tem 
que respeitar a ordem do juiz. Se 
depender deste presidente da 
Câmara, vai ser pago conforme o 
juiz determinou. Já estou vendo 
isso.  

A Tribuna: Outra decisão judi-

cial que atingiu em cheio um ve-
reador esta semana diz respeito à 
Carol Amador. A Justiça aceitou a 
denúncia do Ministério Público e 
ela se tornou ré num processo por 
Injúria Racial, que teria aconteci-
do dentro da Câmara e entre dois 
vereadores. Como vocês estão 
vendo isso? Já conversou com o 
Jurídico?

Ricardo Gouveia: Conversei 
e a minha posição, enquanto 
presidente, é que só vamos nos 
posicionar depois que realmente 
houver o julgamento. Mas a posi-
ção da Câmara é que, de maneira 
alguma, independente de opção 
sexual, raça, credo, não vamos 
aceitar discriminação, injúria ra-
cial ou racismo. E se acontecer de 
ela ser condenada, vamos tomar 
a providências. Vamos enviar para 
o Conselho de Ética, se houver 
dúvida. Nos dias de hoje, isso é 
inaceitável.   

A Tribuna: E quanto às repre-
sentações contra vereadores? No 
ano passado houve algumas que 
foram sistematicamente arquiva-
das pelo então presidente. Neste 
ano como vai ser? Parece que já 
há algumas.

Ricardo Gouveia: Nós não 
vamos engavetar nenhuma. 
Independente de quem seja o 

representado, vereador ou até 
presidente. Vamos pedir o pare-
cer da Procuradoria Jurídica e dar 
andamento para o Conselho de 
Ética a todas as representações. 
O que o Conselho decidir, nós 
vamos acatar. 

A Tribuna: Já tem duas?
Ricardo Gouveia: Já tem duas. 

Uma contra mim e outra contra 
outro vereador [Bruno de Paula]. 
Eu pedi para analisar a minha em 
primeiro lugar porque acho que o 
presidente tem que dar exemplo. 
É um questionamento sobre as 
minhas contas de campanha 
que a Justiça Eleitoral já julgou, 
eu já paguei os valores e já está 
tudo ok. Mas se o Conselho de 
Ética achar que eu tô errado, eu 
me defendo e respondo. Quanto 
ao outro vereador, ele faz parte 
do Conselho de Ética e terá de ser 
substituído por um suplente para 
que o caso dele seja analisado. 

A Tribuna: A Câmara de Jales 
tem sido classi�cada como uma 
das mais econômicas, mas talvez, 
essa economia não esteja sendo 
feita em detrimento da presta-
ção de serviço ao cidadão? Um 
exemplo é que os vereadores não 

têm assessores para receber os 
eleitores quando eles não estão 
na Câmara e é quase impossível 
encontrar os vereadores o dia 
todo na Câmara porque eles têm 
os seus empregos e precisam 
visitar o município.   

Ricardo Gouveia: Isso é de 
pensar, sim. Porque nenhum ve-
reador �ca lá o dia inteiro. Acho a 
ideia interessante e acho que aju-
daria no atendimento, sim. Não 
sei se um assessor para cada vere-
ador porque seria muito oneroso, 
mas quem sabe dois assessores? 
Pelo menos a população saberia 
que teria o respaldo em qualquer 
momento que for na Câmara. 

A Tribuna: Houve rumores de 
que com a anulação da reeleição 
do Bismark, haveria a anulação 
da composição das comissões 
permanentes e até do Conselho 
de Ética. Isso procede? 

Ricardo Gouveia: Houve ape-
nas uma troca de posições. Me 
tirou da comissão onde eu estava 
para colocar ele, mas as outras 
não foram modificadas e não 
serão. Apenas quando houver re-
presentação de algum membro 
do Conselho de Ética ele precisará 
ser substituído pelo suplente. 

A Tribuna: Apesar dos deba-
tes acalorados, a administração 
não tem encontrado problemas 
em aprovar as suas propostas. 
Tem gente que acha que o Le-
gislativo tem que andar de mãos 
dadas com o Executivo. O senhor 
concorda? 

Ricardo Gouveia: Tem que 
estar lado a lado. Quem tem a ga-
nhar é o município. Se o prefeito 
coloca um crédito adicional e é de 
urgência, eu ponho no dia para 
votar, porque pode beneficiar 
uma escola, a Saúde, a Agricul-
tura…. Na minha opinião, o pre-
feito Luís Henrique está fazendo 
um excelente trabalho. Ele não 
para. Vive em Brasília e São Paulo 
em busca de recursos. Tem bom 
relacionamento com o governo 
e com os deputados. Eu tenho 
certeza que Jales vai ter muitas 
conquistas, vai vir muita verba, 
muita coisa boa por aí, para reca-
pe, para o segundo viaduto...e eu 
acho que tem que andar junto. É 
importante ter oposição, desde 
que seja oposição inteligente, e 
não ser oposição por oposição só 
para bloquear os projetos do Exe-
cutivo, porque se não for assim, a 
cidade pode estagnar. 

A Tribuna: A base do prefeito 
parece que aumentou um pouco. 

Estava em cinco votos a cinco e 
garante cinco a quatro em pro-
jeto nos quais o presidente não 
vota, mas agora parece que tem 
seis a quatro e chegou a sete a três 
na última votação. Tá um pouco 
mais fácil, né?

Ricardo Gouveia: Depois que 
eu assumi a Presidência, batendo 
papo com os amigos, parece que 
aproximou mais. Lógico que todo 
mundo vai apoiar o prefeito des-
de que seja uma lei boa. Parece 
que devido a uns acontecimen-
tos e devido a uns vereadores 
terem opinião própria e não es-
tarem satisfeitos com o grupo da 
oposição, parece que eles acaba-
ram se afastando do outro grupo 
e se aproximando da base. Mas 
nós também só vamos aprovar 
projetos que forem realmente 
bons para a população, como 
aconteceu com a Guarda Civil, em 
que �zemos um compromisso de 
só aprovar se o prefeito mantiver 
a Atividade Delegada.   

A Tribuna: o Senhor acha que 
a articulação da administração 
com os vereadores está a conten-
to? A relação entre a Prefeitura e a 
Câmara está ideal?

Ricardo Gouveia: Está, mas 
ainda falta. Principalmente al-
guns secretários. Acredito que 
devido à falta de verba mesmo. 
Por exemplo, a de Mobilidade 
Urbana. Já foram pedidos vá-
rios quebra-molas, serjetões...e 
nunca são atendidos. Sempre 
atende na medida do possível, 
mas acho que ainda falta bastan-
te. Acho que falta aproximação, 
estar presente nas sessões. Talvez 
acompanhar alguma sessão seria 
o ideal. Quem sabe montar um 
grupo no WhatsApp. Acho que 
iria aproximar a ajudar, sim. 

A Tribuna: O senhor foi picado 
pela mosquinha da política? Pre-
tende se candidatar novamente? 
Quem sabe a prefeito ou vice. 

Ricardo Gouveia: Eu gosto 
muito da política. Acho que her-
dei do meu pai (o advogado e 
empresário Durvalino Fernandes 
Gouveia), que sempre atuou nos 
bastidores. Mas tenho um filho 
muito pequeno, pretendo ter 
outros �lhos, a minha clínica está 
numa ascendente e ainda estou 
engatinhando na política. Tenho 
muito o que aprender. Então pre-
feito não dá, por enquanto. Mas 
eu pretendo continuar. Não sei 
se serei candidato a reeleição 
ou apoiar alguém. Só sei que se 
o Luís se candidatar eu estarei 
apoiando, do lado dele. 

“Eu não vou aceitar gritaria, pampeiro, 
confusão e falta de educação um com o outro 
lá dentro. Se eu desrespeitar um vereador, eu 
estou desrespeitando os eleitores dele”.
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Na sexta-feira, 05 de maio, 
estudantes de Direito do Centro 
Universitário de Jales participa-
ram do VII Seminário de Direito 
do Trabalho – 80 Anos de CLT 
na 22ª Subseção da OAB de São 
José do Rio Preto. O convite par-
tiu do dr. Cássio Tenani, coorde-
nador da Comissão de Relacio-
namentos com as Instituições 
de Ensino da subseção citada. 

Acompanhados pelo co-
ordenador do curso, professor 
Ian Matozo Especiato e pela 
professora Lara Ludmila Alencar 
Antunes, os discentes acompa-
nharam, das 8h às 18h, palestras 
realizadas no local. 

A abertura ficou sob a res-
ponsabilidade do dr. Samuel 
Hugo Lima, desembargador e 
presidente do Tribunal Regio-
nal do Trabalho – TRT 15, com o 
tema “CLT 80 Anos: é Necessário 

um Novo Código do Trabalho?”, 
seguido da Mesa de Debates 
com o dr. Henrique Correa, pro-
curador do Ministério Público 
do Trabalho – MPT; “Validade 
das Provas Digitais”, da dra. Ana 
Paula Miskulin, juíza do Trabalho 
e “Turno Ininterrupto de Reveza-
mento”, com o dr. Ricardo Ortiz 
de Camargo. 

Após o intervalo para almo-
ço, o dr. José A�onso Dallegrave 
Neto dissertou sobre um as-
sunto bastante pertinente no 
momento, “O Novo Direito do 
Trabalho em Tempos de Cha-
tGPT”. Logo, outra Mesa de De-
bates seguiu a programação 
do dia, tendo “A Efetividade da 
Execução Trabalhista”, pelo dr. 
Elisson Miessa, procurador do 
MPT; “Provas de Ofício”, com a 
dra. Luciana Aranalde e “CLT: 80 
Anos: Desafios”, pelo dr. Paulo 
Cesar Baria de Castilho. 

O encerramento deu-se pela 
palestra “Direito do Trabalho no 
Contexto dos Direitos Huma-
nos”, ministrada pelo ministro 
do TST, dr. Augusto César Lei-
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Justiça aceita denúncia do MP e Carol Amador vira ré por injúria racial
O juiz titular da 1ªVara Cri-

minal da Comarca de Jales, Fá-
bio Antônio Camargo Dantas, 
aceitou a Denúncia feita pelo 
Ministério Público Estadual 
contra a vereadora Ana Ca-
rolina Lima Amador (MDB), a 
Carol, por Injúria Racial contra 
o também vereador Vander-
ley Vieira (UB). A decisão de 
apenas duas páginas é de 5 de 
maio de 2023 e abre prazo de 
10 dias para Carol apresentar a 
sua defesa. 

“De início, recebo, neste áti-
mo, a denúncia ofertada contra 
Ana Carolina Lima Amador, 
porquanto, no umbral da per-
secução penal, vislumbro qua-
dra indiciária a escorar, num 
juízo preliminar, a viabilidade 
da acusação, à luz dos elemen-

tos de informação coligidos, 
em sede de investigação, que, 
a priori, ancoram os indícios 
necessários ao reconhecimen-
to da justa causa para o recebi-
mento da exordial”, escreveu.

Sobre o pedido da defe-
sa da vereadora para que o 
processo seja mantido em se-
gredo de justiça, longe do co-
nhecimento da população, o 
magistrado abriu espaço para 
manifestação do promotor 
que fez a denúncia, Horival 
Marques de Freitas Júnior. Até 
a tarde de quinta-feira, 11, não 
havia mais nenhum andamen-
to do processo que continuava 
aberto.  

Segundo Art. 396 do Có-
digo de Processo Penal, o juiz 
pode rejeitar liminarmente a 
Denúncia feita pelo MP con-
tra alguém, mas ao recebê-la, 
transforma o denunciado em 
réu, abrindo prazo de dez dias 
para ele responder à acusação, 
por escrito. Em outras palavras, 
signi�ca dizer que o juiz consi-
dera que os requisitos formais 
estão presentes na petição. 
Não há julgamento de mérito 
nessa fase. Apenas significa 
que o juiz considerou que o 
processo deve prosseguir.  

Em um processo judicial, 
existem três partes envolvi-
das na demanda: juiz, autor 
e réu. O juiz é o responsável 
pela administração da Justiça 
em nome do Estado. Possui 
competência para resolver 
conflitos de interesses ou pu-

nir infrações praticadas em 
sua jurisdição, conduzindo o 
processo conforme as regras e 
princípios estabelecidos pela 
ordem jurídica.

O CNJ (Conselho Nacional 
de Justiça) explica que “autor” 
é o polo ativo do processo ju-
dicial, é aquele que promove 
a ação civil ou criminal contra 
outra pessoa, que será con-
siderada ré. O autor é o polo 
ativo do processo, em contra-
posição ao réu, que é o polo 
passivo.

O réu é a parte contra quem 
o processo é promovido. É con-
tra ele que o pedido do autor 
é apresentado. Ele pode ser 
acusado, responder por crime 
ou delito e, no �m do processo, 
ser considerado culpado ou 
inocente.

GORILA
Segundo a Denúncia fei-

ta pelo MP e aceita pelo juiz, 
durante conversa informal 
dentro das dependências da 
Câmara com uma servidora 
que também é negra, Carol 
teria se referido ao colega vere-
ador como gorila. “Ainda bem 
que aquele gorila não ganhou” 
(a eleição para presidente da 
Câmara”, teria dito a vereadora, 
que é enfermeira e servidora 
pública). 

A pena para o crime é de 2 
a 5 anos de reclusão e multa. O 
promotor requer, ainda, que 
seja �xada indenização por da-
nos morais em favor da vítima, 
em ao menos R$ 15 mil.

A justiça aceitou a denúncia e a partir do recebimento da noti昀椀cação, a vereadora Carol 
Amador tem dez dias para apresentar a sua defesa

Estudantes de Direito do Unijales participam de seminário em S. J. do Rio Preto
Evento comemorou os 80 
anos das Consolidações 
das Leis do Trabalho - CLT

Alunos do Unijales reunidos na 22ª Subseção da OAB de São 
José do Rio Preto

te, que aproveitou a ocasião 
para o lançamento da recente 
edição de seu livro “Direito do 
Trabalho: Curso e Discurso”. Vale 
lembrar que este livro é um dos 
mais acessados da Biblioteca 
Digital do Tribunal Superior do 
Trabalho. 

OCASIÃO 
A data ficará marcada para 

muitos estudantes que viven-
ciaram a experiência ímpar, prin-
cipalmente pelo contato com 
renomados nomes do Direito da 
nossa região. Para Flávia Caroli-
na Valério, aluna do 9º semestre 

noturno, muitos palestrantes 
tiveram desenvolturas excelen-
tes, dominando o assunto discu-
tido com maestria, transmitindo 
a mensagem de forma clara e 
extremamente coerente. 

AGRADECIMENTOS 
O Centro Universitário de Ja-

les sente-se honrado por poder 
proporcionar uma programação 
de qualidade para seus alunos. 
O reitor do Unijales, Oswaldo 
Soler Junior agradeceu dire-
tamente ao dr. Cássio Tenani e 
ao presidente da 22ª Subseção 
da OAB/SP, Henry Atique e aos 
docentes que acompanharam 
os futuros bacharéis em Direito 
nesta incrível jornada. 

Prefeitura dá início ao levantamento de artistas, para a execução da Lei Paulo Gustavo

A Prefeitura de Jales, por 
meio da Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Econômico, 
Cultura e Turismo, está convidan-
do todos os agentes culturais do 
município para se inscreverem 
no cadastro da Lei Paulo Gustavo 
(LPG) de incentivo à cultura.

Já está disponível no site o�-
cial do município (www.jales.
sp.gov.br) e por meio do link ht-
tps://bit.ly/42Jehoz o formulário 
para cadastramento. O objetivo 
do cadastro online é mapear as 
atividades culturais da cidade, 
com foco na criação de editais 
e aplicações dos recursos oriun-
dos da Lei Paulo Gustavo e volta-
dos à realidade da nossa cidade.

De acordo com a Lei, são 
elegíveis para receber recursos 
os “fazedores de cultura” de di-
versas áreas: audiovisual; artes 
visuais; leitura e literatura; ex-
pressões artísticas e culturais de 
povos tradicionais; coletivos cul-
turais não formalizados; cultura 
hip-hop e funk; entre outros”.

“É importante frisar que o 
simples ato de se cadastrar neste 
formulário não implica no rece-
bimento automático do recurso 
proveniente da Lei Paulo Gus-
tavo. Efetuar o cadastramento 
é de extrema importância para 
realizar um levantamento de 
artistas, sendo a primeira etapa 
a ser cumprida para concorrer “, 
afirmou Carla Fontana, gestora 

da Lei Paulo Gustavo.
A Lei Paulo Gustavo, Lei Com-

plementar nº 195, de 8 de julho 
de 2022, dispõe sobre ações 
emergenciais destinadas ao 
setor cultural, a serem adotadas 
em decorrência dos efeitos eco-
nômicos e sociais da pandemia 
da Covid-19. Ela prevê o repasse 
de R$ 3,862 bilhões a estados, 
municípios e ao Distrito Federal 
para aplicação em ações emer-
genciais. Esse é considerado o 
maior valor da história destinado 
ao setor de cultural.

O decreto que regulamenta 
a Lei foi oficialmente assinado 
neste dia 11 de maio em um 
grande evento em Salvador 
(Bahia).



Jales | 14 de Maio de 2023 | 

Em comemoração ao Dia do 
Enfermeiro e ao Dia do Técnico 

e Auxiliar de Enfermagem, o 
Hospital de Amor Jales realizou 
diversas atividades na Semana 
da Enfermagem 2023, dentre 
cursos, palestras e outras ações 
de bem-estar e ação de graças, 
incluindo a participação de con-
selheiros do Coren-SP (Conselho 
Regional de Enfermagem de 
São Paulo).

A gerente de enfermagem 

da unidade, Talita Minella, res-
saltou sobre a importância des-
ses pro�ssionais na instituição. 
“Presença constante durante 
todo o processo de atendimen-
to e tratamento dos pacientes, 
os pro�ssionais de Enfermagem 
são fundamentais para garantir 
o bem-estar dos pacientes, por 
isso as atividades desta semana 
foram uma forma de reconhecer 

e agradecer a todos que fazem 
parte desta equipe.”

A programação teve início 
no sábado (6), com a disponi-
bilização de um “Curso de Cura-
tivos em Feridas Oncológicas”, 
disponibilizado pela Coloplast 
e ministrado por Talita Lima, Ta-
tiane Dias e Rafaela Antonucci, 
em que foi abordado sobre a 
avaliação de feridas, indicação 

Ass. Com

Dener Bolonha
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Fale Conosco

A TROCA DE PARAABRISA
A TROCA DE FARÓIS E 
   LANTERNAS 
A INSTALAÇÃO DE CAPOTAS 
   MARÍTIMAS 
A INSTALAÇÃO DE ENGATES   
A TROA TROCA DE ESCAPAMENTOS 
A TROCA DE BORRACHA DE  
   PORTA 
A TROCA DE FECHADURAS 
A TROCA DE PARAACHOQUE 

Hospital de Amor Jales realiza Semana de Enfermagem
As ações buscaram 
valorizar e reconhecer 
colaboradores que 
fazem parte da área que 
representa o maior corpo 
de trabalho no hospital.

O Hospital de Amor Jales realizou diversas atividades na Semana da Enfermagem 2023, dentre cursos, palestras e outras 
ações de bem-estar e ação de graças, incluindo a participação de conselheiros do Coren-SP

de coberturas e desbridamento 
de feridas oncológicas, com a 
participação de pro�ssionais da 
Santa Casa de Jales, Santa Casa 
de Santa Fé do Sul, ESF Rubinéia 
e do HA Jales.

A grade de palestras contou 
com a participação da delegada 
titular da Delegacia da Defesa 
da Mulher de Jales, Mariana Al-
ves Machado Nascimento, que 
discorreu sobre os direitos da 
mulher. A médica psiquiatra 
Maithê Crespo fez uma apresen-
tação sobre o tema “Inteligência 
Emocional”. 

“Nutrição e Bem-estar” foi o 
tema exposição feita pela nu-
tróloga dra. Eliana Cervantes, 
enquanto a psicóloga Cláudia 
Manfrin abordou sobre os as-
pectos da comunicação não-
-violenta. Houve ainda uma pa-
lestra sobre o conceito de meio 
de contraste iodado associado 
ao manejo de paciente de alto 
risco, apresentada pelo tecnó-

logo em radiologia, Tiago Porto.
Além da troca de conheci-

mento nas palestras e cursos, 
também foram desenvolvidas 
ações de valorização dos cola-
boradores com a realização de 
cortes de cabelo, hidratação, 
tranças, escova, higienização 
de pele, maquiagens e feitio de 
sobrancelhas com a parceria do 
Fundo Social de Solidariedade, 
do curso de Estética da Unijales 
- Centro Universitário de Jales e 
de representantes da Haskell e 
Mary Kay.

A semana foi encerrada na 
sexta-feira (12), o “Dia da Enfer-
magem”, com a celebração de 
Missa em Ação de Graças na 
Capela São Judas Tadeu e com 
a presença das conselheiras do 
Coren-SP - Conselho Regional 
de Enfermagem de São Paulo, 
Luana Bueno Garcia e Patrícia 
Crivelaro, que ministraram a pa-
lestra “Enfermagem: uma força 
para a Saúde Brasileira”.

Unidades de saúde vão realizar ações de prevenção e exames, em 
horário especial, para as mulheres no mês das mães

Em maio é comemorado o 
Mês das Mães e a Prefeitura de Ja-
les, por meio da Secretaria de Saú-
de, preparou uma programação 
especial nas Estratégia de Saúde 
da Família (ESFs) para as mulheres.

Ações de prevenção e orien-
tações sobre o autoexame das 
mamas, além de exames de Pa-
panicolau serão realizados a partir  
desta quinta-feira, dia 11, e serão 
oferecidos até o dia 26 de maio, em 
horário especial, das 17h às 20h.

No dia 11, as ações serão re-
alizadas na ESF Uniamérica, no 
Jardim Trianon, das 17h às 20h, que 
atenderá também moradores per-
tencentes à unidade de saúde do 
Jardim Paraíso, a ESF Dr. Francisco 
Xavier Rego, que está passando 
por reformas.

No dia 17, os atendimentos 

vão acontecer na ESF Leonísio 
Gambeiro, no Jardim Oiti, e no dia 
18, no Núcleo Central de Saúde, no 
Jardim Monterey. No dia 23, a pro-
gramação especial será realizada 
na ESF Dr. José Cícero Fontes Xavier 
(Rural), na Avenida da Integração, 
e também na ESF  Dr. Getúlio de 
Carvalho, no Jardim Arapuã, e na 
ESF Zilda Arns Neumann, no Novo 
Mundo.

No dia 26 de maio, último dia 
da campanha, os atendimentos se-
rão realizados na ESF Dr. Shiguero 
Kitayama, no Roque Viola.

De acordo com a secretária 
municipal de Saúde, Nilva Gomes 
Rodrigues de Souza, a ação tem 
como objetivo estimular as mu-
lheres quanto à importância da 
realização de exames preventivos. 
Para participar, é preciso realizar 
o agendamento na unidade de 

saúde de referência do bairro.
“Que as mulheres possam 

aproveitar esta oportunidade para 
fazer o agendamento do exame 
de Papanicolau e receber ações de 
prevenção e orientações sobre o 
autoexame das mamas, que serão 
realizados em horário especial 

para facilitar os atendimentos das 
mães que trabalham durante o 
dia”, ressaltou Nilva.

Mais informações sobre os 
atendimentos podem ser obtidas 
através do telefone (17) 3632 7310 
ou na unidade mais próxima de 
sua casa.

A Prefeitura preparou uma programação especial nas 
Estratégia de Saúde da Família (ESFs) para a as mulheres no 

mês de maio

Santa Casa de Jales e Unifunec �rmam parceria para internato
Na segunda-feira (08) a 

Santa Casa de Jales recebeu 
novamente os represen-
tantes do Unifunec (Centro 
Universitár io de Santa Fé 
do Sul) ,  para f i rmar a  par-
ceria entre as instituições, 
tornando o hospital campo 
de estágio para alunos do 
curso de medicina que farão 
o internato.  Além disso,  a 
parceria proporcionará que 
os colaboradores do hospital 
possam real izar  cursos de 
graduação e pós-graduação, 

além de cursos de capacita-
ção intensivo em ATLS, ACLS 
e PALS, com início no segun-
do semestre deste ano.  A 
parceria prevê ainda a im-
plantação de programas de 
residência médica.

Para o provedor Car los 
Toshiro Sak ashita,  a  nova 
parceria é um marco para o 
hospital .  “A Santa Casa de 
Jales será campo de ensino 
para acadêmicos de medici-
na, reforçando nossa missão, 
isso só comprova a qualida-
de nos serviços prestados.”

A turma inicial  será de 
60 alunos, e de acordo com 
o presidente Fernando Be-
nitez é uma nova parcer ia 
que vem para somar. “Mais 
um grande avanço para o 
curso de medicina do Uni-
funec, onde os acadêmicos 
poderão vivenciar na prática 
cenários de extrema impor-
tância para o seu futuro pro-
fissional.  Com toda certeza a 
parceria renderá bons frutos 
para as duas partes envolvi-
das, estamos muito felizes”.

Participaram da assina-

tura representando a San-
ta Casa de Jales,  provedor, 
Carlos Toshiro Sakashita, o 
vice -provedor,  Edson Ro -
berto, 2º vice-provedor, Gui-
lherme Soncini ,  o gerente 
administrativo Rafael Car-
naz,  o diretor  tesoureiro, 
Amauri Cruz dos Santos, e os 
representantes da Unifunec 
o presidente, Fernando Ca-
margo Benitez, o reitor, dr. 
Guilherme Hiroshi Yamanari 
e a coordenadora pedagó-
gica do curso de medicina, 
Taise Jordão.
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Aulas de motorista para carreta e ônibus serão realizadas no Distrito Industrial I
O vereador Riva Rodrigues 

(PP), em requerimento, ques-
tionou se a Prefeitura poderia 
estudar, em conjunto com os 
proprietários de autoescolas de 
Jales, a possibilidade de trans-
ferir as aulas para motorista de 
carreta e ônibus para outro local 
que não cause transtornos no 
trânsito em diversos momentos 
do dia.

Rodrigues explicou que ao 
acessar o local destinado às 
aulas, as carretas e ônibus cau-
savam a interrupção do trânsi-
to, no cruzamento da Avenida 
Jânio Quadros com a Rua Qua-
tro, na esquina da Secretaria 
Municipal de Saúde. Segundo 
o parlamentar, havia locais que 
poderiam ser adaptados para 
as aulas, como, por exemplo, a 
Avenida José Rodrigues, próxi-
mo ao Bosque Municipal “Aris-
tóphano Brasileiro de Souza” 
e da Secretaria Municipal de 
Educação, no Jardim do Bosque.

O vereador também ques-
tionou se o Conselho das Cida-
des, a Secretaria Municipal de 
Mobilidade Urbana e a Polícia 
Militar de Jales poderiam exarar 
um parecer sobre o assunto.

Em resposta ao requerimen-
to, a Prefeitura, através da Secre-
taria Municipal de Mobilidade 
Urbana e Segurança Pública, 
informou que a aprendizagem 
dos candidatos à habilitação 
no curso de direção veicular 
somente poderá ser realizada 
nos termos, horários e locais 
estabelecidos pelo Órgão Exe-
cutivo de Trânsito do Estado (Ci-
retran/ Detran). Cabe à unidade 
de atendimento de Jales, Cire-
tran, estabelecer o local para 
aprendizagem dos candidatos 
à habilitação no curso.

O exame de direção veicu-
lar para veículos de quatro ou 
mais rodas será realizado pelo 
Órgão Executivo destinado 
para candidatos à obtenção da 
Carteira Nacional de Habilita-

ção, à adição ou mudança de 
categoria, em locais e horários 
estabelecidos pelo Órgão de 
Trânsito do Estado, em acordo 
com a autoridade responsável 
pela via.

Segundo a Prefeitura, já foi 
acordado com a diretora técni-
ca da unidade de atendimento 
da Ciretran de Jales um novo 
local para a realização das aulas 
de direção veicular e os exames 
das categorias D (ônibus) e E 
(carreta), na Avenida Industrial, 
fundos da Xingu Sementes e 
Recinto de Festas, no Parque 
Industrial I.

HORÁRIO DE ATENDI-
MENTO NA PREFEITURA
Em outro requerimento, o 

vereador também questionou 
por que a Prefeitura de Jales 
não instituía um rodízio entre 
os servidores para que todos os 
órgãos do Executivo, no Paço 
Municipal e em todas as Secre-
tarias, funcionassem sem inter-
rupção no horário de almoço.

Por sugestão do vereador, as aulas de motoristas de carreta e ônibus devem ser transferidas 
para a Avenida Industrial, no Distrito Industrial I

O parlamentar explicou que 
muitas pessoas utilizam exa-
tamente o horário de almoço 
para buscar atendimento na 
Prefeitura, mas ao chegar nes-
ses órgãos, encontram as portas 
fechadas e os funcionários no 

intervalo do almoço. Segundo 
Riva, o Paço e todas as Secreta-
rias deveriam priorizar o atendi-
mento ao cidadão, pagador de 
impostos e personagem princi-
pal do bom funcionamento da 
máquina pública. 

Em resposta ao requerimen-
to, a Prefeitura informou que vai 
estudar a possibilidade de fun-
cionamento sem interrupção 
do Paço Municipal e de todas 
as Secretarias no horário de 
almoço.

“Higiene nos alimentos de seu negócio” foi tema de capacitação 
oferecida pela Secretaria de Agricultura

A Prefeitura de Jales, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Agricultura, Pecuária, Abas-
tecimento e Meio Ambiente, 
em parceria com o SEBRAE - 
Serviço de Apoio às Micro e Pe-
quenas Empresas de São Paulo 
e o SENAC - Serviço Nacional 
de Aprendizagem Comercial, 
promoveram entre os dias 17 e 
25 de abril capacitação com o 
tema “Higiene nos alimentos de 
seu negócio”, com o objetivo de 
capacitar e auxiliar comercian-
tes e manipuladores de alimen-
tos de origem animal e vegetal 
na aplicação das boas práticas 
na produção e preparação dos 
alimentos para um consumo 

�nal mais seguro e um ambien-
te de trabalho mais saudável, 
abordando procedimentos 
básicos de higiene corporal, do 
ambiente e alimentícias, medi-
das que compõem a segurança 
dos alimentos.

Na capacitação foram apre-
sentados os conceitos sobre 
legislação vigente, agentes 
causadores de contaminação 
em carnes, aves, pescados, 
utensílios e instalações, utiliza-
ção de EPI’s - Equipamentos de 
Proteção Individual, manejo de 
resíduos e controle de pragas 
podem ser encontrados nos 
Manuais de Boas Práticas e no 
Procedimento Operacional Pa-
drão (POP) que são formulados 

por responsável técnico, geral-
mente na área de Nutrição ou 
de Engenharia de Alimentos.

A secretária Municipal de 
Agricultura, Pecuária, Abaste-
cimento e Meio Ambiente, San-
dra de Lima Gigante, salientou 
a importância da capacitação 
aos feirantes do Comboio no 
aprimoramento de seus co-
nhecimentos para utilização 
correta de técnicas de produ-
ção e manipulação de seus ali-
mentos. “A segurança alimentar 
ocorre quando todas as pesso-

as têm acesso permanente a 
alimentos mais seguros, nutriti-
vos e em quantidade su�ciente” 
disse a secretária.

          Participaram do even-
to os feirantes da Associação 
do Comboio, Conselheiros de 
alimentação Escolar de Jales 
- CAE, micro e pequenos em-
presários, servidores da Secre-
taria Municipal de Agricultura 
e Engenheiros, totalizando 30 
participantes que tiveram a 
oportunidade de acompanhar 
o treinamento remotamente.

A capacitação abordou o tema “Higiene nos alimentos de seu 
negócio”

Martini é eleito representante dos usuários nas conferências estadual e federal de Saúde

O aposentado José Célio 
Martini foi eleito para represen-
tar os usuários de Jales e região 
nas conferências Estadual e 
Nacional de Saúde, previstas 
para serem realizadas em maio 
e julho, com o tema“Garantir 
Direitos e Defender o SUS e a 
Democracia: Amanhã vai ser 
outro dia”.

Martini, que já foi presiden-
te do Conselho Municipal de 

Saúde por três anos e é o atual 
vice-presidente do colegiado, 
foi eleito pelo voto direto de 
delegados dos 102 municípios 
que integram o DRS XV (Depar-
tamento Regional de Saúde) 
de São José do Rio Preto. A vo-
tação, ocorrida na terça-feira, 9 
de maio, foi eletrônica.

A eleição de Martini como 
representante dos usuários não 
surpreendeu. Ele teve destaca-
da atuação como presidente do 

Conselho Municipal de Saúde 
durante o período da pande-
mia do coronavírus e mereceu 
inclusive uma homenagem do 
Poder Executivo de Jales.

Em março deste ano, Mar-
tini participou, ao lado da se-
cretária de Saúde, Nilva Gomes 
Rodrigues, e do atual presiden-
te do Conselho, Obdi Baroni 
Júnior, da Primeira Plenária 
Municipal Preparatória, evento 
que antecede a Conferência 

Macrorregional de São José do 
Rio Preto.

E agora, Martini já está se 
preparando para represen-
tar a região na 9ª Conferência 
Estadual de Saúde, que está 
marcada para o período de 29 a 
31 de maio e na 17ª Conferência 
Nacional de Saúde, que ocorre-
rá em Brasília entre os dias 2 e 5 
de julho de 2023.

*Com informações do Blog 
do Cardosinho
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CHEGOU A OFERTA 
PARA TER O PLANO 

 
QUE COMBINA
COM VOCÊ.

*Consulte regulamento completo no site: www.unimedriopreto.com.br

Corretora Autorizada

(17)3632-4500

Vem ser Unimed Rio Preto

PREÇOS EXCLUSIVOS
PARA UM MÊS ESPECIAL*

CONTRATE AGORA
Conte com a melhor empresa e os melhores 
benefícios para cuidar da sua saúde.
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Governo de SP lança edital para concurso público que vai contratar 15 mil professores
Provas objetiva e 
discursiva serão em 6 
de agosto; salário inicial 
para jornada de 40h é de 
R$ 5 mil

O Governo de SP, por meio da 
Secretaria da Educação do Estado 
de São Paulo (Seduc-SP), publicou 
nesta quinta-feira (11) o edital para 
o concurso público que vai con-
tratar 15 mil professores efetivos 
para rede estadual de ensino. As 
inscrições podem ser realizadas de 
15 maio até 12 junho no site:www.
vunesp.com.br. As provas objetiva 
e discursiva estão previstas para 
acontecer no dia 6 de agosto. O 
certame também prevê envio de 
prova técnica em formato de vi-
deoaula e títulos para classi�cação.

O candidato deverá escolher 
qual a sua disciplina de atuação, 
sendo possível se inscrever em 
uma ou duas disciplinas, desde 
que sejam em horários distintos.

As provas acontecem em dois 
horários, a depender da disciplina 
de escolha, sendo no período da 
manhã: artes, biologia, história, 
educação física, português, ma-
temática e filosofia. E no período 
da tarde: ciências, física, geogra�a, 
inglês, química, sociologia e edu-
cação especial.

A taxa de inscrição é de R$ 40 
para uma única opção de discipli-

na e R$60 para duas. Doadores de 
sangue estão isentos. Estudantes 
e pessoas de baixa renda podem 
solicitar a redução da taxa. Ambos 
os casos necessitam de compro-
vação prévia, conforme critérios 
do edital.

No ato da inscrição, o candida-
to deve indicar, por ordem de pre-
ferência, sete Diretorias de Ensino 
para fins de ingresso. Caso, após 
a realização do concurso não haja 
vagas disponíveis nas Diretorias 
de Ensino indicadas, o candidato 
poderá concorrer a uma vaga nas 
demais Diretorias de Ensino, de 
acordo com sua classificação. O 
último concurso de contratação 
de professores tinha acontecido 
em 2014.

VAGAS E SALÁRIO
As 15 mil vagas são dívidas 

em: 10.742 a serem exercidas em 
Jornada Ampliada de Trabalho 
Docente, caracterizada pela pres-
tação de 40 horas semanais de 
trabalho e 4.258 a serem exercidas 
em Jornada Completa de Trabalho 
Docente, caracterizada pela pres-
tação de 25 horas semanais de tra-
balho. Os salários iniciais são de R$ 
5.000 e R$ 3.125, respectivamente.

SOBRE O CONCURSO
O certame será dividido em 

quatro provas: objetiva, discursiva, 
prática e de títulos. A prova objeti-
va será composta de 30 questões 
de múltipla escolha com cinco 
alternativas, sendo apenas uma 

alternativa correta, e será elabo-
rada de acordo com o conteúdo 
programático. A prova discursiva 
será composta de duas questões. 
relacionadas à temas do Currículo 
Paulista e metodologia e estrutura 
de ensino.

A prova prática consiste na 
simulação de uma aula gravada 
em vídeo, com duração de cinco 
a sete minutos, sendo permitida 
a utilização de diferentes recursos 
de mídia, desde que o candidato 
apareça na imagem durante todo 
o tempo de gravação.

A prova de títulos terá caráter 
exclusivamente classificatório. 
O candidato inscrito em discipli-
nas diferentes deverá entregar 
títulos para cada disciplina que 
estiver inscrito. O candidato que 
não entregar a documentação 
correspondente aos seus títulos 
receberá pontuação zero nesta 
prova, porém, não será eliminado 
do concurso.

CALENDÁRIO
Período de inscrições:15.05 

a 12.06.2023; Solicitação de isen-
ção ou redução da taxa de ins-
crição:15 e 16.05.2023; Envio de 
documentação referente a pro-
va de títulos:15.05 a 12.06.2023; 
Envio de videoaula referente a 
prova prática:15.05 a 20.07.2023; 
Aplicação da prova objetiva e 
discursiva:06.08.2023; Divulga-
ção do gabarito da prova objeti-
va:10.08.2023.

O concurso público vai contratar 15 mil professores efetivos para a rede estadual de ensino. 
As inscrições podem ser realizadas de 15 maio até 12 de junho no site: www.vunesp.com.br

Concurso para Diretor de Escola

Os concursos públicos foram criados, há milênios e aperfeiçoados, 
há séculos, com o propósito de escolher os melhores quadros para a 
administração pública e evitar a promiscuidade entre essa adminis-
tração e os interesses privados - individuais, de grupos, ou político-
-partidários. Só não querem concursos os governantes que não têm 

efetivo compromisso com a administração pública. O concurso, como 
forma de preenchimento de cargos e empregos públicos, está conso-
lidado na Constituição Federal de 1988, Artigo 37, Inciso II, e na Lei 
nº 16.279, de 08 de julho de 2016, que “Aprova o Plano Estadual 

de Educação de São Paulo e dá outras providências”, Meta 19, Estra-
tégia 19.3. No estado de São Paulo, há hoje cerca de 2.000 cargos 
vagos de Diretor Escolar. Por essas razões, e no interesse da escola 
pública, a Udemo requer e exige a realização, com urgência, de um 

novo concurso público para Diretor Escolar!

Udemo – Educação e Ação!

UDEMO – SINDICATO DE ESPECIALISTAS DE EDUCAÇÃO 
DO  MAGISTÉRIO OFICIAL DO ESTADO DE SÃO PAULO

Informe Publicitário

Prefeitura prepara concurso para professores PEB 1 com salário de R$ 4.236,64
Está em tramitação na Câ-

mara Municipal de Jales o Pro-
jeto de Lei Complementar nº 8, 
de 20 de abril de 2023, que cria 
25 cargos de Professor de Edu-
cação Básica I – PEB I, no Quadro 
de Pessoal do Magistério da 
Secretaria Municipal Educação 
de Jales. A proposta é do Poder 
Executivo e é um dos primeiros 
passos para a realização de um 
concurso para a admissão dos 
pro�ssionais. O próprio projeto 
explica que o provimento do 
cargo somente se dará através 
de concurso público. 

Os admitidos devem seguir 
o que disciplina a Lei Comple-
mentar Municipal nº 223, de 8 
de dezembro de 2011 (Estatuto, 
o Plano de Carreira e a Remu-
neração dos Profissionais do 
Magistério Público da Educação 

Básica do Município), com suas 
alterações posteriores, inclusive 
quanto a forma de provimento, 
jornada de trabalho, atribuições 
e remuneração. 

O projeto tem anexo a rela-
ção do custo (salário e patronal) 
do cargo com valores iniciais 
da carreira e unitários do cargo 
(Nível Il-Graduação-33 horas), 
levando em consideração a data 
base de 2023. 

Assim o salário base men-
sal será de R$ 4.236,64. A parte 
da contribuição previdenciá-
ria patronal será de R$ 785,05 
(18,53%); A parte referente 
a 1/3 de férias anuais é de R$ 
1.412,07, sendo que a despesa 
mensal do município com cada 
cargo será de R$ 5.021,69 e a 
anual total com os 25 novos pro-
fessores será de R$ 65.281,96.   

Nesta semana, a Câmara 

também aprovou o Projeto 
de Lei Complementar 6/2023, 
de autoria do Executivo, que 
cria cargos efetivos vincula-
dos à Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Social e à 
Secretaria Municipal de Admi-
nistração.

Foram criados 2 cargos de 
assistente social, 1 de psicólogo, 
2 de técnico de enfermagem, 1 
de enfermeiro, 3 de cozinheiro e 
10 de escriturário. O provimento 
dos cargos criados será realiza-
do de forma gradual, condicio-
nado à autorização em anexo 
próprio da Lei Orçamentária 
Anual, com dotação su�ciente.

Também o Projeto de Lei 
Complementar 7/2023, de auto-
ria do Executivo, que cria as fun-
ções de agente de contratação e 
de membro da equipe de apoio 
do setor de compras, licitações 

Os 25 cargos de professor de educação básica 1 serão para provimento da Secretaria 
Municipal de Educação e através de concurso público

e contratos.
O agente de contratação 

será designado pelo prefeito, 
entre os servidores efetivos 
ou empregados públicos dos 
quadros permanentes, para 
tomar decisões, acompanhar o 
trâmite da licitação e executar 

atividades necessárias ao bom 
andamento do certame. Serão 
designados 9 servidores como 
agentes de contratação e cada 
um vai receber uma grati�cação 
no valor de R$ 2,4 mil.

O membro da equipe de 
apoio será designado pelo pre-

feito para auxiliar o agente de 
contratação ou a comissão de 
contratação na licitação e vai 
receber gratificação no valor 
de R$ 1,3 mil. A equipe de apoio 
será composta por 3 servidores 
e poderá ser composta por ter-
ceiros contratados.

Acidente com motorista alcoolizado na rodovia Dr.Euplhy Jalles mata um

Uma colisão traseira entre 
um Gol e um Corsa deixou cinco 
vítimas, sendo uma fatal, na ma-
drugada de domingo, 7 de maio, 
na Rodovia Euphly Jales (SP 563). 

De acordo com a Política Ro-
doviária, por volta das 4h40 o 
VW/Gol conduzido por Nelson 
Pinhorati, 57 anos que estava 
acompanhado da passageira 
C.S (49 anos-vítima grave en-
tubada), transitava no sentido 
Aparecida d’Oeste, quando foi 
atingido na traseira pelo ve-
ículo GM/Classic, conduzido 
por Luiz Fernando Pinheiro dos 
Santos (23 anos ,vítima grave 
consciente) que seguia no mes-
mo sentido. Com ele estavam 
mais dois passageiros: A.E.S.S 
(mulher de 22 anos, vítima gra-
ve) e L.G.F.O (homem de 23 anos, 
vítima leve).

O choque fez com que Luiz 
Fernando perdesse controle 
do Gol, que saiu da pista e se 
chocou contra uma árvore na 

O Gol conduzido por Nelson Pinhorati se chocou com uma 
árvore, depois de ser atingido na traseira por um Corsa 

conduzido por um motorista embriagado que saía de um 
show em São Francisco

margem da rodovia. O motorista 
morreu na hora.

O condutor do GM/Classic 
apresentava sinais de embria-
guez e foi submetido ao teste de 
alcoolemia que deu resultado 
positivo. Ele foi preso e ficou 
internado na Santa Casa sob 
escolta policial. 

Consta que as vítimas esta-
vam retornando de uma festa na 
cidade de São Francisco. Houve 

apresentações das duplas Rafa e 
Nando e Matogrosso e Mathias, 
que atraíram milhares de pesso-
as de toda a região. 

Durante aquela noite, antes 
dos shows, a Polícia Rodoviária 
realizou uma Operação Alco-
olemia na entrada da cidade e 
flagrou dezenas de motoristas 
embriagados chegando à cida-
de. Depois do evento, contudo, 
não havia �scalização.    
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 Rural – Córrego do Marimbondinho – 
11,2062 Alq. – Localizado as margens da 
Rodovia Euphly Jalles – Próximo a área ur-
bana, formado em pastagem, boas agua-
das e energia elétrica. R$5.603.000,00.

 Rural - Área rural próximo a área urbana 
com 69.647,15m² localizada na marginal 
da Rodovia Euclides da Cunha (SP-320). 
R$10.525.426,00.

 Apartamento MOBILIADO – Jardim 
Paraiso, 02 dormitórios, 01 sala, 01 ba-
nheiro social, 01 cozinha, 01 lavanderia, 
piso cerâmico, laje. R$900,00 + IPTU + 
Condomínio.

 Apartamento – Centro, 01 dormitório, 
01 sala, 01 banheiro social, 01 cozinha, 01 
lavanderia, piso cerâmico, laje. R$800,00 
+ IPTU.

 Casa – Jardim América, 03 dormitórios, 
01 sala, 01 banheiro social, 01 lavabo, 01 
cozinha, despensa, lavanderia, área de 
serviço, quintal, garagem 2 vagas, piso 
taco, laje coberta. R$ 1.500,00 + IPTU.

 Casa – Centro, 03 dormitórios, sendo 
01 suíte, 01 sala, 01 banheiro social, 01 
cozinha, despensa, lavanderia, área de 
serviço, churrasqueira, interfone, portão 
elétrico, piso cerâmico, laje com forro de 
gesso. R$ 1.500,00 + IPTU.

 Casa – Vila Nossa Senhora Aparecida, 
03 dormitórios, 01 sala, 01 copa/cozinha, 
02 banheiros, área de serviço, 01 lavan-
deria, 01 despensa, quintal pequeno com 
churrasqueira, garagem 01 vaga, portão 
eletrônico, interfone, piso cerâmica, laje 
coberta. R$1.200 + IPTU

 Casa – Jardim Tropical, 02 dormitórios, 
01 sala, 01 banheiro social, 01 cozinha, 
lavanderia, área de serviço, churrasqueira, 
interfone, portão elétrico, piso porcelanato, 
laje e forro de gesso. R$1.000 + IPTU

 Casa – Jardim Novo Mundo, 03 dormitó-
rios, sendo 01 suíte, 01 sala, 01 banheiro 
social, 01 cozinha, despensa, lavanderia, 
área de serviço, garagem coberta 02 va-
gas, quintal grande, piso cerâmico, forro 
de madeira. R$900,00 + IPTU.

 Casa – Jardim das Palmeiras – 02 dor-
mitorios, 01 sala, 01 banheiro, 01 cozinha, 
lavanderia, garagem coberta para 02 va-
gas, piso cerâmico, telha, forro de madeira 
e PVC. R$850,00 + IPTU

 Casa – Jardim América, 01 dormitório, 
01 sala, 01 banheiro social, 01 cozinha, 
despensa, lavanderia, área de serviço, 
garagem sem cobertura, quintal pequeno, 
piso granilite e taco, laje. R$750,00.

 Salão Comercial novo – 161,45m² - Cen-
tro, 01 salão, 02 banheiros, sendo 01 com 
acessibilidade, área externa, piso porce-
lanato, laje coberta R$ 4.500,00 + IPTU.

 Salão Comercial – 210,00 m². Jardim 
Santo Expedito – 02 salões comerciais 
amplo e novo, banheiro, lavanderia e 
mezanino, R$2.400,00 cada.

 Salão Comercial – 123,25m² - Centro, 
03 salas, 02 banheiros, recepção, sala 
de espera, cozinha, piso ardósia e laje. 
R$1.500,00 + IPTU.

 Salão Comercial Novo 213,85m² – Jar-
dim Arapuã – 01 salão comercial novo, 
banheiro, piso granito. R$800,00 + IPTU

 Salão Comercial Novo – Residencial 
São Lucas, 01 salão, 01 banheiro, 01 
copa, 01 lavanderia, área de serviço, R$ 
650,00 + IPTU.
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 Terreno – Jardim São Lucas – 160,88m² 
- R$80.000,00. 

 Terreno – Residencial Paineiras I – de 
esquina com 240,21m² - R$120.000,00. 

 Terreno – Residencial Bella Vista – com 
242m² – R$ 208.000,00.

 Terreno – Condomínio Alpha Jales –
com 420m² – R$400.000,00.

 Terreno – Área Urbana com 
25.495,39m², localizado próximo a Caixa 
D’ agua (SABESP). R$3.910.993,00.

 Terreno – Área Urbana com 
47.140,75m² localizada na Avenida Louri-
val de Souza, anexa ao Residencial Maria 
Gabriela - R$4.473.657,00.

 Terreno Comercial – 9.231,01 m², com 
131,00 metros de frente para Av. João 
Amadeu esq. com a Marginal Dr. Ferraz 
Ribeiro do Valle, próximo ao Mercado 
Proença, R$ 8.600.000,00.

 Casa – Residencial Alpha Jales – 04 
suítes, sendo 01 com closet e banhei-
ra de hidromassagem, 01 sala ampla, 
01 escritório 06 banheiros, 01 lavabo, 
cozinha toda planejada com pedra na-
noglass, área gourmet, churrasqueira, 
piscina aquecida, poço artesiano, piso 
porcelanato Eliane, laje e telha isotérmica, 
energia fotovoltaica, persianas elétricas, 
acabamento em granito, área de serviço, 
garagem para 03 vagas, área construída 
345,96m² num terreno de 544,57m², 
R$2.800.000,00

 Casa – Jardim Aclimação – 04 dormi-
tórios sendo 03 suites e 01 com closet, 
banheiro social, 03 salas, cozinha com 
armários planejados, fogão cooktop, forno 
e coifa, área gourmet com churrasqueira, 
lavanderia, despensa com prateleiras, 11 
aparelhos de ar condicionado, torneiras 
aquecidas, poço artesiano, chuveiros com 
aquecedor solar, cerca elétrica, câmeras 
de segurança, alarme com monitoramen-
to, piso taco e porcelanato, laje coberta 
com telhas tégulas, acabamento em ges-
so, garagem para 04 veículos, portão elé-
trico, interfone, área construída 377,12m² 
num terreno de 528m², R$1.800.000,00

 Casa – Vila Ignez - 03 dormitórios, 01 
sala, 01 copa, 01 cozinha, 01 banheiro, 
lavanderia, área de serviço, garagem 
para 01 veículo, piso cerâmica, cobertura 
de telhas cerâmicas e forro de madeira, 
área construída 95,56m² num terreno de 
204,00m², R$240.000,00.

 Casa – Residencial Alvorada – 03 dormi-
tórios sendo 01 suíte, 01 sala, 01 cozinha, 
02 banheiros, lavanderia, área de serviço, 
garagem para 02 veículos, portão eletrôni-
co, interfone, piso cerâmico, telha e forro., 
área construída 126,00m² num terreno de 
178,12m², R$180.000,00.

 Chácara – Córrego da Tapera – 1,5 
alq. – Localizada a 2km da cidade São 
Francisco – Possui uma casa com 02 dor-
ms., 01 sala, 01 cozinha, poço artesiano, 
represa, energia elétrica, área formado em 
pastagem, mil pés de limão, totalmente 
cercada. R$450.000,00. 

 Rural – Córrego do Marimbondinho – 
5,2350 Alq. - No trevo da Vicinal Vitório 
Prandi com a Rodovia Euphly Jalles – 
Próximo à área urbana, possui uma casa 
com 03 dorms, 01 sala, 01 banheiro, piso 
cerâmico, energia elétrica, poço artesia-
no, curral, área formado em pastagem, 
totalmente cercada com fios de arame 
farpado. R$5.235.000,00.
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IMÓVEIS

------------------------------------
Vende-se uma chácara de 1,17 alquei-
res, terra nua, com poço e caixa d’água. 
Localizada no município de Aparecida 
D’oeste-SP. Valor: 180.000. Contato: 
(63) 98122-7172 ou (17) 99767- 5511.
------------------------------------
Vende-se um sítio de 8,55 alqueires, 
todo formado em braquiarão e manga 
(cerca de 2.000 pés), curvas de nível e 
cerca em toda propriedade. Localizado 
a 1 km da rodovia Euphy Jales, no 
município de Aparecida D’oeste- SP. 
Valor: 130 mil por alqueire. Contato: (63) 
98122-7172 ou (17) 99767- 5511
------------------------------------ 
Vendo duas casas em na cidade de 
Três Fronteiras na Rua Fernão Paes de 
Bairros, nºs 301 e 309 na quadra abaixo 
da Prefeitura .
Uma no valor de 120,00 mil a outra no 
valor de 180,00 mil, uma casa do lado da 
outra. Ambas  com metragem de 18 de 
frente e 32 a36 de fundo. Contato pelo 
telefone: (17)99654-1885.
------------------------------------
Alugo casa de laje, cobertura de telha, 
com 3 quartos, 3 banheiros, Sala e 
cozinha grandes, varanda no fundo com 
churrasqueira de alvenaria e balcão. 
Portão eletrônico. Contato 17-99704-
5961”
------------------------------------
Vende-se uma casa  com 4 quartos 
sendo 2 suítes, salas, duas varandas, 
churrasqueira. Na rua 05, centro. Tratar 
pelo fone: (17) 99652-9899
------------------------------------

Casa Sto Expedito, 3 quartos, 1 
suite, garagem 2 carros, laje coberta.
R$250.000,00.Contato 99741-6287 ou 
wats 99708-5428.
------------------------------------ 
Vende-se casa Jd Samambaia, 3 quar-
tos, sala, coz, 2 banh, área lazer, laje 
com cobertura. R$350.000,00. Ronaldo 
99788-8632
 ------------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Estados Unidos 
3 Quartos, Piscina Terreno de 240mts 
com 190 mts de construção, Legalizada,  
R$ 450.000,00  / F: 17 98224-2551 
------------------------------------
Vende-se casa com sala, cozinha, copa, 
3 quartos, edícula no fundo, garagem 
para 3 carros, 3 banheiros. Valor de R$ 
450,00, situada no Jardim Pêgolo II. 
Tratar pelo fone: (17) 99660-9999, com 
Fabio. 
------------------------------------
Vende-se um terreno de 200 m2 de es-
quina, escriturado, na cidade de Parana-
puã - SP. Valor de R$ 35.000,00, aceita 
se troca em carro. Maiores informações 
pelos fones: (19) 99345-0088
-----------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Estados Unidos 3 
Quartos, Piscina Terreno de 200mts com 
150 mts de construção, Legalizada,R$ 
380.000,00  / F: 98224-2551 ( TIM )
------------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Estados Unidos 3 
Quartos, Piscina Terreno de 240mts com 
190 mts de construção, Legalizada,R$ 
480.000,00  / F: 9765-1052 ( Claro )
---------------------------------
CARROS
-----------------------------------

 1. TERRENO – PARQUE SÃO BERNAR-
DO – R$ 90.000,00 - 28,1M LATERAIS; 6,35M 
FUNDO E 8,78M FRENTE; ÁREA TOTAL: 
211,95M².

 2. CASA – JD. DO BOSQUE – 
R$350.000,00 – 02 QUARTOS (01 SUÍTE), 
SALA, BANHEIRO, VARANDA GOURMET, 
PISCINA, GARAGEM PARA 02 CARROS, 
ARMÁRIOS PLANEJADOS, DESPENSA, 
PISO PORCELANATO, LAJE. 

 3. CASA – JD.DO BOSQUE – R$ 
250.000,00 – O3 QUARTOS (O1 SUITE), 
SALA, COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE 
SERVIÇO, GARAGEM 02 CARROS.

 4. CASA – VILA TALMA – R$ 600.000,00 
– 03 QUARTOS (01 SUITE), SALA, 02 BA-
NHEIROS, COZINHA PLANEJADA, VARAN-
DA GOURMET COM CHURRASQUEIRA, 
PISCINA, ÁREA DE SERVIÇO, DESPENSA, 
GARAGEM PARA 03 CARROS, LAJE/CO-
BERTA, PISO CERAMICA E PORCELANA-
TO.

 5. CASA – JD. MORUMBI - R$ 390.000,00 
– 03 QUARTOS (01 SUITE), SALA, COZINHA, 
BANHEIRO, VARANDA GOURMET, GARA-
GEM 02 CARROS, PORTÃO ELETRONICO.

 6. CASA – CENTRO – R$ 1.100.000,00- 04 
QUARTOS (SENDO 02 SUITES), 03 SALAS, 
COPA/COZINHA, 02 BANHEIROS, LAVABO, 
LAVANDERIA, GARAGEM PARA 04 CAR-
ROS, CHURRASQUEIRA, VARANDA.

 8. SALÃO COMERCIAL + CASA – VL. 
MARIA – R$ 2.100.000,00 – CASA COM 
03 QUARTOS (01 SUITE), SALA PARA 02 
AMBIENTES, COPA, COZINHA, AREA COM 
CHURRASQUEIRA, LAVABO, LAVANDERIA, 
DESPENSA, SACADAS AMPLAS, GARA-
GEM AMPLA (08 CARROS)

 9. SOBRADO – JARDIM BOM JESUS – R$ 
600.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 03 
SALAS, COZINHA, VARANDA, DESPEJO, 
GARAGEM PARA 02 CARROS, 02 BANHEI-
ROS.

 10. CASA – COHAB ROQUE VIOLA – R$ 
160.000,00 - 03 QUARTOS, SALA, COZI-
NHA, BANHEIRO, VARANDA, DESPEJO, 
GARAGEM, CALHETÃO COM FORRO, PISO 
CERÂMICA.

 11. CASA – JARDIM BOM JESUS – R$ 
280.000,00 – 03 QUATROS (01 SUITE) , 
SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, LA-
VANDEIRA, GARAGEM PARA 01 CARRO, 
PISO CERAMICA, LAJE/COBERTA, POR-
TÃO ELETRÔNICO.

 12. CASA – NOVA JALES I – R$ 320.000,00 
- 03 QUATROS (01 SUITE), SALA, COZINHA, 
BANHEIRO SOCIAL, LAVANDEIRA, GARA-
GEM PARA 02 CARRO, PISO CERAMICA, 
LAJE/COBERTA, PORTÃO ELETRÔNICO, 
VARANDA GOURMET.

 13. CASA – ROQUE VIOLA – R$ 300.000,00 
- 03 QUATROS (01 SUITE) COM MOVEIS 
PLANEJADOS, SALA, COZINHA PLANE-
JADA, BANHEIRO SOCIAL, DESPEJO, 
LAVANDEIRA, GARAGEM PARA 02 CARRO, 
LAJE/COBERTA, PORTÃO ELETRÔNICO, 
VARANDA GOURMET.

 14. TERRENO – MONTE LIBANO – R$ 
75.000,00 – METRAGEM  8,5 METROS DE 
FRENTE E FUNDOS POR 21 METROS NAS 
LATERAIS, TOTALIZANDO 178,5 METROS 
QUADRADOS

 15. TERRENO – ACLIMAÇAO – R$ 
380.000,00 – METRAGEM 13 METROS DE 
FRENTE E FUNDOS POR 48 NAS LATE-
RAIS, TOTALIZANDO UMA AREA DE 624 
METROS QUADRADOS

 16. CASA – RUA 08 JARDIM MARIA PAULA 
– R$ 420.000,00 -  03 QUATROS (01 SUITE) 
,SALA, COZINHA PLANEJADA, BANHEIRO 
SOCIAL, DESPEJO, LAVANDEIRA, GARA-
GEM PARA 02 CARRO, LAJE/COBERTA, 
PORTÃO ELETRÔNICO, VARANDA.

 17. CASA - JARDIM ESTADOS UNIDOS 
– R$ 350.000,00 - 03 QUATROS (01 SUITE 
COM ARMARIOS ,SALA, COZINHA PLANE-
JADA, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDEIRA, 

GARAGEM PARA 02 CARRO, LAJE/CO-
BERTA, PORTÃO ELETRÔNICO, VARANDA 
PEQUENA COM CHURRASQUEIRA.

 18. CASA  - JARDIM ESTADOS UNIDOS 
– R$ 600.000,00 - 04 QUATROS (01 SUITE), 
SALA, COZINHA 02 BANHEIRO SOCIAL, 
LAVANDEIRA, GARAGEM PARA 02 CARRO, 
LAJE/COBERTA, PORTÃO ELETRÔNICO, 
VARANDA COM CHURRASQUEIRA, POR-
TÃO ELETRÔNICO, INTERFONE.

 20. CASA JARDIM EUPHLY JALES – R$ 
950.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 
ESCRITORIO, SALA, COZINHA PLANE-
JADA, 02 BANHEIROS,  VARANDA COM 
CHURRASQUEIRA, PISCINA, DESPEJO, 
DISPENSA, LAVANDEIRA. 

 21. SÍTIO – CÓRREGO DO JATAI – R$ 
500.000,00 – 2,5 ALQUEIRES, CASA, POÇO 
ARTESIANO, PASTO, 500 METROS DO 
ALFALTO. 

 22. CASA – JARDIM SÃO JORGE – IMÓVEL 
NOVO - R$ 290.000,00 – 03 QUARTOS, SALA 
,COZINHA PLANEJADA COM CHURRAS-
QUEIRA, GARAGEM AMPLA, 02 QUARTOS 
(01 SUITE), LAVANDERIA, PISO PORCELA-
NATO, LAJE/COBERTA.

   1. SALA COMERCIAL – CENTRO – R: 10 
– R$ 2.000,00 + IPTU – 02 SALAS, COZINHA, 
02 BANHEIROS, ÁREA DE SERVIÇO.

  2. SALÃO COMERCIAL – CENTRO – R: 08 
- R$ 950,00 + IPTU – DIVISÓRIAS, COZINHA, 
BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO (carência 
para adequações)

  3. SALÃO COMERCIAL – CENTRO – R: 
09 – R$ 1.000,00 + IPTU – 02 SALAS, 02 
BANHEIROS.

  4. SALÃO COMERCIAL – RUA 10 CEN-
TRO – R$ 4.000,00 + IPTU – SALÃO NOVO, 
BANHEIRO, COZINHA, MESANINO.

  5. SALA COMERCIAL – CENTRO - AVENI-
DA FRANCISCO JALES – R$1.300,00 + IPTU 
– 3 SALAS, BANHEIRO, COPA/COZINHA, 
SACADA. 

  6. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 – R$ 
800,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, COZI-
NHA, NHEIRO, LAVANDERIA.

  7. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 – R$ 
950 + IPTU – 02 QUARTOS, SALA, COZINHA, 
BANHEIRO, TERRAÇO COM ÁREA DE SER-
VIÇO.

  8. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 – R$ 
650,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, COZI-
NHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO.

  9. APARTAMENTO – CENTRO – R: 11 – R$ 
550,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, COZI-
NHA, BANHEIRO, LAVANDERIA.

  10. APARTAMENTO – CENTRO – 
R: 11 – R$ 720,00 + IPTU – 02 QUARTOS (01 
SUÍTE), SALA, COZINHA, BANHEIRO, ÁREA 
DE SERVIÇO.

  11. APARTAMENTO – CENTRO – 
R: 06 - R$ 550,00 + COND. + IPTU – 01 QUAR-
TO, SALA, COZINHA,             LAVANDERIA.

  12. APARTAMENTO – CENTRO – 
AV. FRANCISCO JALES - R$ 650,00 + COND. 
+ IPTU – 01 QUARTO, SALA, COZINHA, 
LAVANDERIA.

  13. CASA – JD. PEGOLO – R: 
05 – R$ 3.000,00 + IPTU – 03 QUARTOS (O1 
SUITE), 02 SALAS, COZINHA PLANEJADA, 
VARANDA COM CHURRASQUEIRA, PISCI-
NA, DESPEJO, 03 BANHEIROS, GARAGEM 
4 CARROS.

  14. CASA – R: 09 – CENTRO - R$ 
3.300,00 + IPTU -  03 QUARTOS (01 SUITE, ), 
COZINHA PLANEJADA, SALA PARA 02 AM-
BIENTES, LAVABO, QUARTO DE EMPRE-
GADA, DESPENDA, LAVANDERIA,PISCINA, 
GARAGEM 04 CARROS.

  15. CASA – RUA BELEM – JAR-
DIM PAULO VI – R$ 1.100,00 + IPTU – 03 
QUARTOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO, 
VARANDA, QUINTAL PEQUENO, GARA-
GEM 01 CARRO, LAJE/COBERTA, PORTAO 
ELETRÔNICO.

VENDE-SE

ALUGA-SE

Palio attractiv 1.4 2015, pneus novos, 
143.000km, R$ 39.000,00 - Tratar com 
Ailton (17)997045961
-----------------------------------
Vende se um Ford Fiesta 2004, cor 
preto, 1.0, 4 portas. Vendo ou troco, 
completo. Tratar pelo fone: (17) 99754-
1545
-----------------------------------
Vende-se um Fiat Uno, ano 95, cor 
vinho, 4 portas, trava elétrica, gasolina. 
IPVA 2015 pago. Tratar com Adriana 
pelo tel. 17- 99702 9458.
-----------------------------------
Vende-se Strada CE 2006, branca, 
1,4 昀椀re 昀氀ex, DH, alarme, trava, som cd 
player, R$ 19.000,00 tratar com João 
(17) 99646-7327 
---------------------------------
DIVERSOS
---------------------------------
Trabalho com serviços de lavanderia e 
passar roupas. Interessados procurar 
Vilma no endereço:  Rua Embu, 1968, 
Cohab Roque Viola. Fone de contato: 
(17)  99636-2853
------------------------------------ 
Vendo cômoda/baú em madeira maciça 

com mais de 60 anos de fabricação. 
Medidas 0,55 cm larg. x 0,94 cm comp. 
x 0,92 de alt. Usada e em ótimo estado. 
Valor de R$ 450,00. Interessados ligar 
no (17) 981723486, falar com Elaine
------------------------------------ 
Vendo cama de casal em madeira maci-
ça com mais de 100 anos de fabricação. 
Medindo 1,40 x 2,00 na cor preta com 
nuances marrons, usada e em ótimo es-
tado de conservação. Valor R$ 900,00. 
Interessados ligar no (17) 981723486, 
falar com Elaine
-----------------------------------
MOTOS
-----------------------------------
Vende-se uma moto CB 300 ano 2014, 
vermelha, troco por moto de menor 
valor. Falar com Fábio: (17) 99660-9999
-----------------------------------
Vende-se uma moto CG Titan esporte, 
2006, vermelha, partida elétrica, jogo 
de rodas, freio a disco e 2 pneus novos, 
documentação ok. Fone 99624-1405 
-----------------------------------
Motocicleta Suzuki Srad 750cc, ano 
2008, Azul -  (17) 99722-4536

AULA PARTICULAR DE PORTUGUÊS E 
REDAÇÃO EM DOMICÍLIO. 

INTERESSADOS PELO 
FONE: (17) 99769-3157

 

 

ECCART – ASSOCIAÇÃO ESPAÇO CIDADANIA, CULTURA E ARTE 
CNPJ: 13.693.731/0001-01 

Rua 08, n. 2270, Centro, Jales/SP - CEP: 15.700-066 

Telefone: (17) 99666-3540 

www.teatrojales.com.br 

 

 
 

 

 

Edital de Convocação 
 

    Nos termos do Capítulo III, do Artigo 4°. Parágrafo 

2º do Estatuto da entidade, aprovado de 23 de dezembro de 2010, ficam 

convocados os Associados para Assembleia Geral a realizar-se no dia 24 de 
maio de 2023 as 19 horas no Ponto de Cultura Escola Livre de Teatro de 
Jales, na rua Oito, nº 2270 (anexo ao Teatro Municipal de Jales), Centro, 

para deliberar a seguinte ordem do dia: 

 

1. Abertura; 

2. Ordem do Dia; 

3. Informes Gerais; 

4. Admissão/Exclusão de Associados; 

5. Eleição de Diretoria; e 

6. Assuntos Gerais. 

 

 

Jales, 11 de maio de 2013. 

 

 

 

Carlos de Oliveira Mello 

Presidente 
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A Coopersol (Cooperativa 
de Trabalho Regional Solidá-
ria de Catadores de Resíduos 
Sólidos) pretende dobrar a 
sua produção nas próximas 
semanas, recuperando a perda 
de faturamento causada pela 
queda na cotação de alguns 
materiais reciclados verifica-
da nos últimos meses. Para 
isso, a Cooperativa adquiriu 
uma nova prensa para ma-
teriais mais duros, como ba-
cias, baldes, revistas, caixas de 
leite, papelão e alguns tipos 
de garrafas. A máquina já foi 
comprada e deve chegar em 
aproximadamente 15 dias. 
Ela foi financiada com uma 
verba de R$ 53,6 mil oriunda 
de penas de prestação pecu-

niária (multas, condenações 
e acordos judiciais) e foi des-
tinada pelo Sistema Judiciário 
à cooperativa.  “Quem liberou 
foi o doutor Alexandre Kiataki 
( juiz de direito da 2ª Vara Cri-
minal) juntamente com os dois 
promotores, doutor Anderson 
Scandelai e Eduardo Shintani”, 
disse, Vânia da Silva, presiden-
te da Coopersol. 

“Reputo haver pertinência 
e relevância no atendimento 
ao requerimento formulado 
pela cooperativa, isso porque 
a entidade conta hoje com o 
número de 27 cooperados e 
realiza a coleta de lixo reciclá-
vel em mais de oito cidades 
e áreas rurais e necessita da 
aquisição da nova prensa para 
poder ampliar suas atividades, 
viabilizando sua atuação em 
área maior, o que possibilitaria 
uma superior reciclagem de 
resíduos contribuindo com 
a limpeza ambiental e ainda 
dando oportunidade de traba-
lho a novos cooperadores que 

se valem da renda do material 
para retirar o sustento próprio 
e de seus familiares”, escreveu 
o juiz no Alvará Judicial que 
autorizou o saque do dinheiro. 

Ainda segundo o juiz, o 
promotor de justiça do meio 
ambiente, apesar de não pos-
suir atribuição para manifes-
tação sobre a destinação de 
verbas oriundas de infrações 
penais, salientou que o pedi-
do da Coopersol possui “ine-
quívoco interesse ambiental” 
constituindo-se de uma asso-
ciação de catadores que por 
determinação legal deve ser 
alvo de assessoramento técni-
co, financeiro e material pelo 
poder público, conforme de-
�nido pelo Conselho Nacional 
do Ministério Público.

Vânia da Silva explicou que 
houve uma queda de cerca de 
50% no preço do papelão por 
excesso de material no merca-
do. Atualmente, a cooperativa 
conta com duas prensas, que 
não permitem crescimento na 

produção. “Temos muito ma-
terial, mas com duas prensas a 
gente nunca via um aumento 
no lucro porque todos os dias 
prensamos a mesma quantida-
de e no �m do mês é o mesmo 
valor. Além disso, as indústrias 
estão lotadas de papelão e o 
preço caiu pela metade. Com 
a chegada da nova prensa, a 
gente vai dobrar a produção, 
prensar mais material, fazer 
mais venda e tapar aquele bu-
raco do preço baixo”, come-
morou.  

A nova prensa também vai 
dar suporte na ampliação da 
coleta em novos municípios, 
como Urânia, onde a Cooper-
sol começa a atuar no próximo 
dia 22.  

A presidente se disse muito 
feliz pela conquista, que foi 
alcançada sem necessidade 
de intervenção política. “Além 
do mais, é a primeira conquista 
livre da Coopersol, sem partido 
político por trás. Estamos mui-
to felizes por isso”. 

SecCom

Alexandre Ribeiro

Com verba da Justiça, Coopersol compra prensa e deve dobrar produção
Verba de R$ 53,6 mil 
oriunda de penas de 
prestação pecuniária 
serviu para aquisição de 
uma terceira prensa

Vânia da Silva comemorou a primeira conquista “livre” da 
cooperativa, sem intervenção política

Eventos esportivos de Mountain Bike, 
Taekwondo e Skate marcaram o �nal de semana

O último final de semana 
foi especial para os amantes 
do esporte do município. A 
Prefeitura de Jales, por meio da 
Secretaria Municipal de Espor-
tes e Juventude promoveu três 
eventos voltados ao incentivo 
ao esporte, saúde e bem estar, 
realizados no domingo, dia 7.

A manhã teve início com 
a Copa dos Campeões de Ta-
ekwondo, realizada em parce-
ria com o Instituto Tiger’s Team 
de Taekwondo, Boxe e Hapki-
do. A Copa marcou a primeira 
etapa do maior campeonato 
de taekwondo do interior pau-
lista e foi realizada no Ginásio 
Poliesportivo da Cooperativa 
Regional de Ensino, com a pre-
sença de cerca de 300 atletas 
da modalidade Taekwondo 
nas categorias kyorugui (luta) e 

poomsae (formas),  de diversas 
cidades de todo o Noroeste 
Paulista, como Bastos, Jales, 
São José do Rio Preto, Catandu-
va, Mirassol, Auri�ama, Itajobi, 
Ibirá, Araçatuba, Brejo Alegre, 
Icém, e até de municípios de 
estados vizinhos, como Frutal-
-MG e Três Lagoas-MS.

Paralelamente, aconteceu 
também o 1º MTB Jales Race, 
em parceria com a Bike Shop 
e a TNV Team Sports. A Mon-
tain Bike é uma modalidade 
esportiva que vem crescendo 
muito e a primeira competição 
na cidade foi realizada com 
o intuito de promover cada 
vez mais o esporte em Jales e 
região.

O evento teve início em 
frente ao Condomínio Bella 
Vista, próximo ao Jales Clube, 
onde foi servido café da manhã 

aos participantes da compe-
tição. Cerca de 150 atletas de 
quatro estados (São Paulo, Mi-
nas Gerais, Mato Grosso e Goi-
ás), percorreram o percurso de 
3 voltas de 18km (categoria Pro 
Masc/Fem) e 2 voltas de 18km 
(Sports Masc/Fem). A competi-
ção aconteceu na estrada que 
liga Jales a Paranapuã e Vitória 
Brasil e foi cronometrada ele-
tronicamente pela equipe da 
TNV Team Sports, além de con-
tar com suporte da Bike Shop 
para a logística de percurso.

Durante todo o domingo 
aconteceu, ainda, campeona-
to de skate em parceria com 
o projeto Vamos Irradiar Boas 
Energias. O evento foi realizado 
no Complexo de Lazer Laurin-
do Palminonde, no Jardim São 
Lucas e contou com a presença 
do atleta pro�ssional José Mar-

tins, o Zezinho.
Atletas de todas as idades 

compareceram para se apre-
sentar nas categorias Iniciante 
e Amador, recebendo premia-
ção os primeiros de cada, além 
de sorteio de brindes e pre-
miação de “Crazy Grind”, uma 
categoria de manobra.

O secretário municipal de 
Esportes e Juventude, Wilter 
Guerzoni, o secretário de Co-
municação Socail, Douglas 
Zílio, o diretor de divisão da 
Secretaria de Esportes e Juven-
tude, João Roberto da Rocha, 
mais conhecido como ‘’Porqui-
nho’’, o diretor do departamen-
to de projetos esportivos e de 
lazer Renato Bigotto e o chefe 
de Divisão de Eventos Espor-
tivos e Lazer da mesma pasta, 
Danilo Reinaldes Souza acom-
panharam as competições.

O evento contou com a presença de cerca de 300 atletas da 
modalidade Taekwondo nas categorias kyorugui (luta) e 

poomsae (formas)
As premiações do 1º MTB Jales Race foram destinadas às 

categorias Pro Masc/Fem e Sports Masc/Fem



O juiz de Jales, José Pedro 
Geraldo Nóbrega Curitiba da 1ª 
Vara Cível da Comarca de Jales, 
julgou procedente a ação mo-
vida por Vanderley Vieira dos 
Santos contra a reeleição de 
Bismark Kuwakino para presi-
dente da Câmara Municipal de 
Jales. Além disso, condenou a 
Câmara ao pagamento das des-
pesas processuais e honorários 
advocatícios sucumbenciais 
em R$ 5.511,73, por aplicação 
dos princípios da causalidade e 
sucumbência. 

“Julgo procedente a pre-
sente Ação Declaratória de Nu-
lidade de Ato Administrativo 
aforada por Vandeley Vieira 
dos Santos em face da Câmara 
Municipal de Jales e de Bismark 
Jun Iti Kuwakino, com reso-
lução de mérito para anular a 
eleição para o cargo de pre-
sidente da Mesa Diretora da 
Câmara Municipal de Jales, re-
lativa ao biênio 2023/2024, tor-

nando em definitiva a tutela de 
urgência concedida”, escreveu.

Na prática, Curitiba, como 
disse, tornou definitiva a de-
cisão liminar concedida pela 
justiça para anulação da eleição 
e determinar a realização de 
nova eleição em 15 dias. O im-
bróglio aconteceu em janeiro 
e, apesar de resolvido judicial-
mente, ainda está coberto de 
dúvidas.  

O CASO
A decisão do magistrado de 

Jales põe fim à inesperada dis-
puta judicial iniciada com a ree-
leição de Bismark Kuwakino para 
presidente da Câmara de Jales. 
Em dezembro do ano passado, 
como previsto no Regimento 
Interno, a Câmara Municipal reali-
zou eleições para a Mesa Diretora. 
Nos últimos segundos, o gru-
po da oposição lançou Bismark 
como candidato à reeleição, indo 
contra o que prevê o R.E.. 

Houve um empate entre o 
vereador Deley Vieira e o en-
tão presidente Bismark e, pelo 
critério de desempate, Bismark 
saiu vitorioso por ter obtido 
mais votos na eleição de 2020.

Inconformado com tama-
nho absurdo, Deley ingressou 
com uma ação na justiça para 
anular a eleição imprevista. A 
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Câmara aprova Guarda Civil Municipal de Jales por ampla maioria de votos
Inicialmente, será realizado um concurso público para contratação de 40 Guardas.

A GCMJ utilizará a linha telefônica de emergência com número 153
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A criação da Guarda Civil 
Municipal de Jales (GCMJ) foi 
aprovada por ampla maioria (7 
votos a 3) em Sessão Ordinária 
realizada na última segunda-
-feira, dia 8 de maio. A votação 
foi bastante tumultuada e tanto 
vereadores de oposição quanto 
o pequeno público contrário à 
proposta tentou interromper o 
pronunciamento dos vereado-
res favoráveis. 

Em determinado momento, 
o presidente Ricardo Gouveia 
teve que pedir ponderação ao 
ex-presidente Bismark Kuwaki-
no, que aos berros atrapalhava 
o colega Deley Vieira. “Bismark, 
por favor, vamos respeitar o co-
lega. O senhor já foi presidente, 
não faz isso, não. Vamos deixar o 
colega falar”.  

Por sua vez, Deley rebateu: 
“Bismark, você falou e eu res-
peitei, agora por favor, você tem 
que me respeitar”. Ao peque-
no grupo que o vaiava, Deley 
questionou: “Não vi nenhum 
de vocês aqui na Audiência Pú-
blica. Por que vocês que estão 
gritando agora, não vieram dis-
cutir com as autoridades no mo-
mento que estava aberto para 
discussão?”.  

Carol Amador ainda fez um 
pedido de vistas na tentativa 
de evitar a derrota, mas de nada 
adiantou. O adiamento foi re-
jeitado e o projeto foi aprovado 
por um número de votos supe-
rior ao previsto. 

 GCMJ TERÁ 40 GUARDAS 
E NÃO 100

Em entrevista ao repórter 
Claudinei Antônio, o secretário 
de Segurança Pública, Wagner 
Coneglian e o diretor Vacirlei 
Souza, ambos policiais militares 
aposentados, explicaram alguns 
detalhes sobre a futura Guarda 
Civil Municipal de Jales. Entre 
outras coisas, disseram que o in-
gresso na corporação será feito 
exclusivamente por concurso 
público, à exceção dos coman-
dantes, e inicialmente serão 
abertas apenas 40 vagas, que, 
porém, só serão preenchidas de-
pois de um extenso processo de 
seleção e treinamento, que só 
será concluído no ano que vem.  

“Estão sendo abertas 50 va-
gas e neste primeiro momento 
estaremos fazendo concurso 
para 40 vagas. Este é o número 
suficiente para a população de 
Jales, neste momento. Dentro 
do projeto existe a progressão 
de carreira, por isso estão dizen-

do que serão 100 vagas, mas não 
é. Inicialmente serão apenas 40”, 
disse Vacirlei de Souza. 

Wagner Coneglian informou 
que a previsão é contar com 
quatro viaturas com dois GCMs 
em cada uma, totalizando oito 
guardas durante o dia e oito 
durante a noite, mais três mo-
tocicletas no período diurno. 
“Esse efetivo foi pensado nessas 
condições”

A lei aprovada estipula os 
cargos da GCM e o sistema de 
progressão vertical (para os car-
gos superiores), que só poderá 
ser pleiteada depois que o GCM 
já estiver na corporação há pelo 
menos três anos. O plano de car-
gos da GCM de Jales inclui Guar-
das Civis de 3ª, 2ª e 1ª Classes, 
Classe Especial, Classe Distinta 
e Inspetor.  

O ingresso no quadro de ser-
vidores da GCMJ se dará por 
aprovação em concurso pú-
blico na condição de GCMJ de 
3ª Classe. Não há prazo para 
que isso ocorra, uma vez que o 
processo depende de licitação 
para contratação da empresa 
que fará o concurso e todos os 
trâmites desse tipo de seleção. 
Os candidatos aprovados serão 
convocados conforme o núme-

ro de vagas e da necessidade e 
conveniência da administração 
pública, na condição de Aluno 
Guarda Bolsista para frequência 
ao curso de formação de Guarda 
Civil Municipal.

Durante a frequência ao 
curso de formação, o aluno da 
GCMJ receberá uma ajuda de 
custo de R$ 1,8 mil, sem qual-
quer vantagem ou gratificação 
adicional, não configurando, 
nesse período qualquer vínculo 
empregatício com o Município 
de Jales. O valor é o mesmo que 
será pago em caso de efetivação 
como GCM de 3ªClasse.

INGRESSO
Entre os requisitos básicos 

para o cargo público para a 
GCMJ estão possuir nível mé-
dio completo de escolaridade; 
idade mínima de 18 anos; apti-
dão física, mental e psicológica; 
idoneidade moral comprovada 
por investigação social e certi-
dões expedidas perante o Poder 
Judiciário estadual, federal e 
distrital; aprovação no curso de 
formação de guarda civil muni-
cipal; possuir Carteira Nacional 
de Habilitação nas categorias 
A e B; estatura física mínima de 
1,60  para as mulheres e de 1,65 
para os homens.

O concurso público para o 
cargo de GCMJ será composto 
das seguintes fases: Prova de 
conhecimentos gerais e espe-
cíficos, de caráter eliminatório e 
classificatório; Exame antropo-
métrico, de caráter eliminatório; 
Teste de aptidão física, de cará-
ter eliminatório; Investigação 
social e comportamental dos 
candidatos, de caráter elimi-
natório; Avaliação psicológica 
específica para o cargo, compro-
vando estar apto a obter o porte 
de arma, de caráter eliminatório; 
Exame médico específico para 
o cargo, incluindo avaliação 
toxicológica, de caráter elimina-
tório; Avaliação final de capaci-
tação, com aprovação no Curso 
de Formação de Guarda Civil 
Municipal.

Entende-se por investigação 
social a pesquisa da vida públi-
ca do candidato, por meio da 
avaliação coercitiva e objetiva 
de documentos e atestados, 
a fim de que se comprove sua 
conduta ilibada e idoneidade 
moral, incluindo a apresentação, 
pelo candidato, de documen-
tos relativos aos antecedentes 
criminais e de distribuição de 
ações judiciais.

O GCMJ será considerado 
estável após o período de es-
tágio probatório de três anos, 
com avaliações periódicas. A Lei 
diz que as gratificações serão de 
natureza temporária, não inci-
dindo descontos e cálculos para 
aposentadoria e pensão.

CARGA HORÁRIA E ESCALA 
A Escala de Expediente será 

cumprida, segundo a Lei, de se-
gunda a sexta-feira, exceto nos 
feriados, em jornadas de oito 
horas diárias, com intervalo de 
uma hora e meia para repouso 
e alimentação, totalizando 40 
horas semanais.

As Escalas Operacionais 
serão cumpridas em jornadas 
diárias de 8 horas de trabalho 
diurno ou noturno, seguidas de 
16 horas imediatamente subse-
quentes de descanso, com duas 
folgas na semana; em reveza-
mento de 12 por 36 horas, sendo 
jornadas de turno único de 12 
horas diárias de trabalho diurno 
ou noturno, ininterrupto, segui-
das de 36 horas imediatamente 
subsequentes de descanso; em 
revezamento de 12 horas por 24 
horas e 12 horas por 48, jorna-
das de turno único de 12 horas 
diárias de trabalho diurno ou 

noturno, ininterrupto, seguidas 
de 24 e 48 horas  de descanso. 
Para efeito das escalas opera-
cionais, os sábados, domingos e 
feriados serão considerados dias 
normais de serviço.

PORTE DE ARMA DE FOGO
A autorização de porte de 

arma de fogo será deferida aos 
GCM, por força da Lei Federal 
que disciplina a autorização de 
porte de arma de fogo para os 
integrantes das Guardas Mu-
nicipais no país. A habilitação 
para o porte de arma, porém, 
será precedida de aprovação em 
teste psicológico específico e 
aprovação em Curso de Forma-
ção de Armamento e Tiro.

O porte será suspenso em ra-
zão de restrição médica, decisão 
judicial, afastamento preventi-
vamente ou por justificativa e 
recomendação fundamentada 
da Corregedoria da GCMJ, a cri-
tério do Comandante e o GCMJ 
deverá ser submetido a cada 
dois anos a teste de capacidade 
psicológica e sempre que estiver 
envolvido em evento de dis-
paro de arma de fogo, com ou 
sem vítima, deverá apresentar 
relatório circunstanciado, ao co-
mandante e ao Corregedor, para 
justificar o motivo da utilização 
da arma.

Além disso, o integrante da 
GCMJ, ao portar arma de fogo 
fora de serviço e em locais públi-
cos, ou onde haja aglomeração 
de pessoas, deverá fazê-lo de 
forma discreta e não ostensiva, 
de modo a evitar constrangi-
mentos a terceiros. Ao portar 
arma de fogo, em serviço ou 
fora dele, deverá sempre por-
tar o respectivo Certificado de 
Registro de Arma de Fogo e o 
termo de cautela, caso a arma 
seja institucional e a Carteira de 
Identidade Funcional. O arma-
mento não poderá ser usado 
pelo GCM para fins particulares 
ou para trabalhar para terceiros.

O Projeto de Lei Comple-
mentar 5/2023, de autoria do 
Executivo, que cria a Guarda Ci-
vil Municipal de Jales (GCMJ) foi 
aprovado com votos favoráveis 
dos vereadores Ricardo Gouveia 
(PP), Riva Rodrigues (PP), Bruno 
de Paula (PSDB), Elder Mansueli 
(Pode), Andrea Moreto (Pode), 
Deley Vieira (UB) e João Zane-
toni (PSD) e votos contrários de 
Carol Amador (MDB), Bismark 
Kuwakino (PSDB) e Hilton Mar-
ques (PT).

Câmara cria a Frente Parlamentar de Combate e Enfrentamento às Drogas
A Câmara, em Sessão Or-

dinária (8), aprovou o Proje-
to de Resolução 4/2023,  de 
autor ia  do vereador Hi lton 
Marques (PT), que cria a Fren-
te Parlamentar de Combate 
e Enfrentamento às Drogas e 

Segurança Pública.
A Frente tem como intuito 

promover ações e debates 
visando a melhoria e a qua-
l idade de vida de pessoas, 
promover estudos e solicitar 
informações acerca das polí-
ticas públicas em concepção 

e execução relacionadas ao 
tema, promover seminários 
e  debates,  discutir  e  suge -
rir  proposições legislativas 
relacionadas ao tema, entre 
outros.

A frente Parlamentar será 
composta por vereadores que 

ader irem a ela  voluntar ia-
mente. As reuniões da Frente 
Parlamentar serão abertas e 
poderão ter a participação de 
entidades representativas do 
segmento, da sociedade civil 
e de indivíduos com interesse 
no tema.

Vereador Hilton Marques

Justiça anula reeleição de Bismark e determina 
pagamento de despesas de R$ 5.511,73

A Justiça de Jales 
julgou o mérito da 
questão, confirmando 
a impossibilidade da 
reeleição. Com isso, todos 
os recursos de Bismark 
perdem o objetivo.

A Justiça confirmou que a reeleição de Bismark Kuwakino foi ilegal porque 
afrontou o Regimento Interno da Câmara

justiça de Jales deferiu o pe-
dido de Deley para anular a 
eleição e realizar novo pleito 
(no dia 25 de dezembro). Orien-
tado pela Procuradoria Jurídica 
da Câmara, Bismark recorreu 
da decisão. Em plantão, o Tri-
bunal de Justiça suspendeu a 
decisão que determinou novas 

eleições, mas pouco tempo 
depois a justiça voltou a anular 
o recurso.

Nesta semana, a Justiça de 
Jales julgou o mérito da ques-
tão, confirmando a impossibili-
dade da reeleição. Com isso, to-
dos outros recursos de Bismark 
perdem o objetivo.

Riva Rodrigues recebe visita de alunos no prédio da Câmara Municipal
Os alunos do 7º ano do Colé-

gio Objetivo de Jales estiveram 
na manhã de terça feira (9), na 
Câmara Municipal, para uma aula 
diferente com o vereador Riva 
Rodrigues (PP), que é professor 

em várias instituições de ensino.
Acompanhados do professor 

Luís Fernando Rosalino, os alunos 
aprenderam um pouco de como 
é o trabalho dos vereadores e 
quais as funções do Poder Legis-
lativo.

Riva explicou aos estudantes 
como são criadas as leis, como 
são feitas as licitações para com-
pras de produtos e serviços e 
sobre outras atividades do Poder 
Público.

Riva Rodrigues falou sobre a 

visita: “Trinta e oito jovens, entre 
13 e 14 anos, muito inteligentes 
e atentos às explicações. Eles 
fizeram questionamentos muito 
pertinentes, desde a função legis-
lativa até as regras para apresen-
tar projeto de lei”, disse.

Apesar da gritaria dos poucos contrários, a criação da GCMJ foi aprovada com mais votos do que o esperado
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A diferença está nos detalhes. Essa frase se encaixa em muitas ocasi-
ões, mas em uma especial faz ainda mais sentido. Uma mesa de jantar 
bem decorada, com os talheres certos, copos e taças em combinação 
perfeita com a louça é de encher os olhos de qualquer convidado de 
um evento. Inaugurada em Jales, no último sábado, 6 de maio, a Lunar 
Ateliê, loja especializada em mesa posta e decoração, chegou com 
uma proposta inovadora, com opções variadas em artigos para qual-
quer perfil ou identidade do anfitrião. Localizada na Rua 12, 2454, 
no centro, fone: (17) 99747-4717. O espaço une as melhores peças 
para mesa posta e tudo o que está em alta no mundo da decoração. As 
prateleiras estão repletas de artigos para todas as ocasiões e gostos.
À frente da Lunar Ateliê está a empresária Carla Bento. Apaixonada 
por tudo o que envolve organizar uma bela mesa, Carla vinha há anos 
viabilizando o sonho de abrir uma loja especializada na área. “A Lunar 
Ateliê é resultado da minha paixão e prazer em organizar uma mesa de 
jantar. São anos buscando referências em qualidade dos itens, cores, 
decorações e artigos diferentes no mercado. Então, resolvi colocar toda 
essa experiência no âmbito profissional”, diz.

Silvia Helena de 
Almeida Oliveira 
(Associação dos 
Engenheiros da 
Região de Jales – 
AERJ), celebra ida-
de nova na próxima 
quinta-feira, 18 de 
maio. O dia será 
comemorado ao de 
familiares e amigos.

Inovação e elegância: Lunar Ateliê, 
loja especializada em mesa posta e 
decoração é inaugurada em Jales

Lunar Ateliê – Mesa Posta e Decoração, 昀椀ca na Rua 12, 2454, no centro

A empresária Carla ao lado dos pais Marcela e Osvaldo Laranja, e do irmão 
Nestor Neto Laranja

Carla ao lado de amigas na inauguração da loja

Carla Bento ao lado do esposo, Saulo Bento, e das 昀椀lhas Isabela, Manoela, 
Antonela e Gabriela

Na Lunar Ateliê, você encontra ótimas opções em artigos de interiores
 para decorar a sua casa

Espaço reúne os melhores artigos para compor mesas e decoração. 
Loja conta com produtos exclusivos e o que há de mais atual no mer-
cado.
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O renomado advoga-
do Wanderley Garcia 
(Rádio Antena 102) ce-
lebra mais um ano de 
vida neste domingo, 14 
de maio. A comemo-
ração será ao lado da 
esposa Dina Garcia, 
filhos, netos, e demais 
familiares.

A marketing digital 
Aline Alves celebra 
no dia 17 de maio, 
mais um ano de vida. 
O esposo, Pablo Láza-
ro ficará encarregado 
de puxar a fila do pa-
rabéns para você ao 
lado de familiares e 
amigos.

O estudante de medi-
cina, Rodrigo Luiz Fer-
reira comemora mais 
um ano de vida no dia 
18 de maio. A data 
será compartilhada 
ao lado dos pais, a 
professora Silvaine e 
o  empresário Júnior 
Ferreira, do irmão, o 
advogado Leonardo, 
demais familiares e 
amigos.

O advogado Guilher-
me Soncini da Costa 
festeja idade nova 
no dia 18 de maio, 
quinta-feira. A esposa 
Denise (foto), cuidará 
de todos os detalhes 
da comemoração ao 
lado da família. 

Camila Miguelão 
Mancusi completa 
seus 18 aninhos de 
vida, no dia 18 de 
maio. Os pais Érica 
Miguelão e Gilberto 
Mancusi, os irmãos 
Kaique e Tamires, 
os cunhados Jean e 
Jéssica e o sobrinho 
Hugo, encherão a ani-
versariante de beijos 
e carinho.
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Thales Sarambelle fez uma grande surpresa para a namorada Mariana Claudino e 
pediu sua mão em casamento em um parque de Orlando, na Flórida

Marília Pupim e o 
namorado Fabio 

Vollet curtiram muito 
casamento de amigos

Neto Ferreira e a namorada Isabella 
prestigiaram casamento de amigos em Ilhabela

Felipe Delatorre e a namorada Laura também 
estiveram no casamento em Ilhabela

Sempre se atualizando 
na pro昀椀ssão, a médica 

Natália Cintra Brambilla 
esteve em Presidente 

Prudente para participar 
de um workshop
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PERSONALITE
A psicóloga Amanda Matos Ceciliano, depois de 6 meses da sua cola-
ção de grau pela Unifev de Votuporanga, finalmente realizou o sonho 
da tão almejada formatura. No último sábado, 4 de junho, a formanda 
compartilhou de momentos inesquecíveis no seu dia de gala, ao lado de 
familiares e amigos, no salão de eventos Ilha do Pescador na cidade de 
Votuporanga. Amanda, já está atendendo na Clínica de Especialidades 
Médicas, na Rua 7, nº 2668.

A dupla de Jales Marcelinho Esteves (personal) e Miguel Team 
Tigrão estiveram no último final de semana, nos dias 4 e 5 de 
junho, participando de mais um torneio de beach tênis. O 
evento aconteceu na cidade de Iturama – MG, no Centro de Ex-
posição. Os atletas ficaram em segundo lugar na categoria A. 

Lucimara Zegobi Campanelli comemora mais um ano de vida na segun-
da-feira, 13 de junho. A data será compartilhada ao lado do esposo 
Vadinho, dos filhos Natália e Diogo e demais familiares.

Marcelinho e Miguel ao lado dos campeões
 do torneio, Pablo e Gustavo

Amanda feliz da vida, ao lado dos pais, Andrea Matos Ceciliano (Sanctus 
Espaço Católico) e Rogério Ceciliano

Amanda ao lado da família: cunhado Luiz Felipe, irmã Heloísa, pais, Rogério e 
Andrea, namorado Felipe, irmã Camila e cunhado Leandro

A formanda ao lado de familiares e amigos 

A psicóloga Amanda Matos Ceciliano em noite de gala na Ilha do Pescador

A comerciante Lucimara Fiscarelli (Lú Fiscarelli – Estação Flores, Cores 
e Amores) reuniu familiares e amigas para celebrar seus 43 anos de 
vida. A recepção aconteceu no último sábado, 6 de maio, no terraço 
da residência da família. Com o tema “Ame-se”, a comerciante reuniu 
só as amigas do “Clube das Luluzinhas,” em clima de muita alegria e 
descontração, com direito a bolo, uma linda decoração e animação 
do DJ Michel.

Lú Fiscarelli reuni amigas para 
comemorar seus 43 anos

A aniversariante Lú Fiscarelli reuniu só as amigas, para comemorar o grande dia

Lú Fiscarelli ao lado da mãe Dirce

Lú Fiscarelli com a irmã Adriane

A empresária recebeu o carinho das 昀椀lha, Fernanda e Camilly

Com a neta postiça Marjore

Lú Fiscarelli reunida ao lado da família Secatto

Ao lado da amiga, a cerimonialista Jocelia Cabrini

Ao lado da amiga Adriana (Unika – Jales)

Lú Fiscarelli recebeu as convidadas ao som de Francismir Silva

Lucimara ao lado da amiga Gleice Mello (Rancho de Maria), 
com sua 昀椀lha Maria LuizaLú Fiscarelli reunida com amigas (Clube das Luluzinhas)

Fotos: Gg Fotogra昀椀a


